目录

[B小调雨后 3](#_Toc126950443)

[羊角花又开 3](#_Toc126950444)

[Cut in love 3](#_Toc126950445)

[只喝香槟 3](#_Toc126950446)

[Твой голос你的声音 4](#_Toc126950447)

[霾 4](#_Toc126950448)

[2046 Main Theme 4](#_Toc126950449)

[特異点の怪物的感情 4](#_Toc126950450)

[彷徨いの冥 5](#_Toc126950451)

[瞳に隠された想ヒ 5](#_Toc126950452)

[胸の中で誰かが 5](#_Toc126950453)

[奏穹のラプソディア 6](#_Toc126950454)

[HEAVEN (Vocal version) 6](#_Toc126950455)

[三千世界 6](#_Toc126950456)

[Sunny 6](#_Toc126950457)

[色は匂へど散りぬるを 7](#_Toc126950458)

[华鸟风月六十年目の東方裁判 ～ Fate of Sixty Years 7](#_Toc126950459)

[可能性の化身 8](#_Toc126950460)

[泡沫、哀のまほろば 8](#_Toc126950461)

[孤独月 9](#_Toc126950462)

[我所有的夜有所梦里 9](#_Toc126950463)

[把月光射下来 9](#_Toc126950464)

[Polonaise 9](#_Toc126950465)

[The des Alizes 10](#_Toc126950466)

[東方Project / 上海アリス幻樂団 - 少女さとり ～ 3rd eye- 10](#_Toc126950467)

[果宝特工主题曲 疯狂果宝 10](#_Toc126950468)

[倩女幽魂 10](#_Toc126950469)

[恋爱循环 11](#_Toc126950470)

[快乐星猫 11](#_Toc126950471)

[《神兵小将》主题曲｜梦的光点 11](#_Toc126950472)

[钟岚珠 -Eutopia 12](#_Toc126950473)

[潮鸣 12](#_Toc126950474)

[Windy hill- 羽肿 12](#_Toc126950475)

[自作多情 12](#_Toc126950476)

[万年置き傘にご注意を 13](#_Toc126950477)

[暗闇の風穴（地灵殿-口琴） 13](#_Toc126950478)

[死体旅行　～ Be of good cheer!（地灵殿-口琴） 14](#_Toc126950479)

[乌兰巴托的夜 14](#_Toc126950480)

[六十年目の東方裁判　～ Fate of Sixty Years（花映塚-口琴） 15](#_Toc126950481)

[亡き王女の為のセプテット 献给已逝公主的七重奏（红魔乡-口琴） 15](#_Toc126950482)

[爱你[王心凌] 15](#_Toc126950483)

[Free Loop 15](#_Toc126950484)

[One Last KissEVA新世纪福音战士终章OP 16](#_Toc126950485)

[【EVA：序】beautiful world 17](#_Toc126950486)

[Eva来吧，甜蜜的死亡~come on, sweet death~Komm, süsser Tod~ 17](#_Toc126950487)

[Luv letter 18](#_Toc126950488)

[星空 19](#_Toc126950489)

[RISE 19](#_Toc126950490)

[康康舞曲 [地狱中的奥菲欧] 20](#_Toc126950491)

[careless whisper无心快语 20](#_Toc126950492)

[风吹麦浪 20](#_Toc126950493)

[星辰大海 20](#_Toc126950494)

[热爱105°的你 21](#_Toc126950495)

[刚好遇见你 21](#_Toc126950496)

[残酷な天使のテーゼ 22](#_Toc126950497)

[viva la vida C 22](#_Toc126950498)

[viva la vida #G 23](#_Toc126950499)

[viva la vida #C 23](#_Toc126950500)

[Shape of you 24](#_Toc126950501)

[山楂树 24](#_Toc126950502)

[莫斯科郊外的晚上 24](#_Toc126950503)

[喀秋莎 24](#_Toc126950504)

[红莓花儿开 24](#_Toc126950505)

[夏天的风 25](#_Toc126950506)

[国际纵队 25](#_Toc126950507)

[Havana 25](#_Toc126950508)

[追光者 26](#_Toc126950509)

[八方旅人-舞娘 26](#_Toc126950510)

[八方旅人-药师 26](#_Toc126950511)

[八方旅人-神官 26](#_Toc126950512)

[八方旅人-商人 26](#_Toc126950513)

[Little Red Train 26](#_Toc126950514)

[LUNA 26](#_Toc126950515)

[Lengsel-Rigël Theatre 27](#_Toc126950516)

[La partida 28](#_Toc126950517)

[梦中的婚礼 28](#_Toc126950518)

[打上花火 28](#_Toc126950519)

[紫色激情 29](#_Toc126950520)

[青花瓷 29](#_Toc126950521)

[Dancing in the moonlight 29](#_Toc126950522)

[花火が瞬く夜に 30](#_Toc126950523)

[郵遞馬車 30](#_Toc126950524)

[小星星变奏曲 31](#_Toc126950525)

[Valsentino/ 萌新圓舞曲 32](#_Toc126950526)

[That girl 32](#_Toc126950527)

[Tico Tico 33](#_Toc126950528)

[Summer 33](#_Toc126950529)

[第二圆舞曲 肖斯塔科维奇 34](#_Toc126950530)

[寂静之声 34](#_Toc126950531)

[蓬莱伝説 35](#_Toc126950532)

[人生的旋转木马 36](#_Toc126950533)

[dialogue~Starry Nightmare~ 37](#_Toc126950534)

[幼女幻奏 37](#_Toc126950535)

[废狱摇篮曲 38](#_Toc126950536)

[C调 斯卡布罗集市 38](#_Toc126950537)

[太阳照常升起 38](#_Toc126950538)

[El Pueblo Unido Jamás Será Vencido 39](#_Toc126950539)

[LEVEL5 -judgelight- 39](#_Toc126950540)

[Bella ciao 39](#_Toc126950541)

[碎月 40](#_Toc126950542)

[碎月（变调） 40](#_Toc126950543)

[竈門炭治郎のうた 41](#_Toc126950544)

[Sweets Time (原曲U.N オ エンは彼女なのか) 41](#_Toc126950545)

[Erika 41](#_Toc126950546)

[Letter song 41](#_Toc126950547)

[幽雅に咲かせ、墨染の桜 ～ 42](#_Toc126950548)

[学园十色（少战） 42](#_Toc126950549)

[Sakkijarven Polkka 芬兰处刑曲 43](#_Toc126950550)

[雪の華 44](#_Toc126950551)

[決別の旅 44](#_Toc126950552)

[宇宙を飛ぶ不思議な巫女 45](#_Toc126950553)

[天狗舞踏会 45](#_Toc126950554)

[Heart in a bottle 46](#_Toc126950555)

[獣ゆく細道（自扒） 46](#_Toc126950556)

[猫的诡计（自扒） 46](#_Toc126950557)

[Умри, если меня не любишь（自扒） 46](#_Toc126950558)

[枯葉(自扒) 47](#_Toc126950559)

[I Really Want to Stay At Your House 47](#_Toc126950560)

[孤独摇滚OP-青春コンプレックス 47](#_Toc126950561)

[Rush E(自扒开头) 48](#_Toc126950562)

[Unwelcome school 48](#_Toc126950563)

### B小调雨后

(7)5#4 #4#4#432#13

(#4)32 (7)#12235#4

#4[#1]7 77765#46 (6)65 5#43#4#1(#67)

(7)5#4 #4#4#432#13

(#4)32 (7)#12235#4

#4[#1]7 77765#46 (6)65 5#43#4#1(#67)

(7)#123#4 [#1#1#1#1]7#67

[#12332#12]

[2222#1]7#47#4[#1]#47

(7)5#4 #4#4#432#13

(#4)32 (7)#12235#4

#4[#1]7 77765#46 (6)65 5#43#4#1(#67)

(7)5#4 #4#4#432#13

(#4)32 (7)#12235#4

#4[#1]7 77765#46 (6)65 5#43#4#1(#67)

(7)#123#4 [#1#1#1#1]7#67

[#12332#12] [2222#1]7#47#4[#1]#47

[#1#1#1#1]7#67

[#12332#12] [2222#1]7#47#4[#1]#47

### 羊角花又开

(7767)1(7) 33(6676)

(#46)2 (66)#4 #45(7767)

337 321

26 112(7) (56)13#436 5#4(77)#43

(7767)1(7) 33(6676)

(#46)2 (66)#4 #45(7767)

337 321

26 112(7) (56)13#436 5#4(7)#43

73756 6#465#43

1233(6) 63#23#4

73756 6[2]#4567 (7)15116 #465#43

5#43（753#4）(6)1

3#43#4#2 (#47)11(7)

3#33#33 (3#57)221(7)123

3#4363#23#4

(7767)1(7) 33(6676)

(#46)2 (66)#4 #45(7767)

337 321

26 112(7) (56)13#436 5#4(7)#43

73756 6#465#43

1233(6) 63#23#4

73756 6[2]#4567 (7)15116 #465#43

73756 6#465#43

1233(6) 63#23#4

73756 6[2]#4567 (7)15116 #465#43

(7)15116 #465#43

### Cut in love

(67)13 #2343233(7)

(6)3 #23543221

1 (7)121(7673) (#232543243) ----x3

(#6)1#14 34#44#2441

(#6)4 34#5#44#2#2#1

#1 1#1#2#11(#6)1(4) (34#2#5#44#2#44)

(#6)1#14 34#44#2441

(#6)4 34#5#44#2#2#1

#1 1#1#2#11(#6)1(4) (34#2#5#44#2#44)

### 只喝香槟

4 23454323（7）

3#123432#12 2#6#6656#66454

4323#3526

26#66 #56#66

#1565 #2565

(6)343 323[1]76#56

26#66 #56#66

#1565 #2565

(6)343 3223[1]7564

[111][#22]6[1]#66#6 ~[1]#66#6

[222] [2344323] 6#656453---26#66 #56#66

#1565 #2565

(6)343 323[1]76#56

26#66 #56#66

#1565 #2565

(6)343 3223[1]7564

---间奏---

[111][#22]6[1]#66#6 ~[1]#66#6

[222] [2344323] 6#656453---26#66

### Твой голос你的声音

343#23【11】 34【1】

232#1277 2377

121（7）16 1（7）6

6【21】76#5321---

（767）1 54（6）

65（7） 763 321（767）154（6）

【1】7【1】753

67【12】6【1】73

67【121】76 【1】73

246【1】74【1】74【1】7 42

7637637631 2222#6766#5重复即可

### 霾

2·22·12 ·6·62·22

2·22·12662·22

2·22·12【1】6·65645·22

2（·6·6）（656·656）

（66·6）1（6）（·6·6·6）12

·2·24·2·21 22·21·22

1（·666·6）1（·66） （6）1222

重复

221（·6·7·）2（·6·6）（656·656）

（66·6）1（6）（·6·6·6）12

·2·24·2 （55·6·）4·2

22·2252（·6）2（·6）11（·6·6）11

（·6）1222

重复

2·2·356·6【2】·6·6·66 56·6【1】6·65

·665·42·45·45

---间奏---

### 2046 Main Theme

2·224·2·12 （6·66）1（·66）（5·656·45）

2·224·22 （6·66）1（·66）（5·656·45）

4·55·44 ·2·4·5·3

·2·1（·7）3·3 ·3·21·1（·6）

重复

### 特異点の怪物的感情

原曲:夜空のユーフォーロマンス/平安のエイリアン

歌手：幽閉サテライト - (幽闭星光)

所属专辑：特異点の怪物的感情

【0:03-0:27】

1542#221(#6) 152#6645

1542#221(#6) 1542 #221

1542#221(#6) 152#6645

1542#221(#6) 1#254(#6) (#6#6)1

【0:28-0:40】

111#2 2#24 54#22 4#2

12#2 12#2 2#2#3#3 #3#4#3#2 #2#3#4#6#6#5#5

【0:41-1:05】

#6#2#6 #5#1#5 #4#3#1(#6)

#6#2#6 [#1]#5[#1] 7#6

#6#2#6 #5#1#5 #4#3#1(#6)

(#67)#2#6 #5#1 #1#1#2

#6#2#6 #5#1#5 #4#3#1(#6)

#6#2#6 [#1]#5[#1] 7#6

#6[#1#2#2] [#1]#5[#1] 7#6#5#4

#3 #4#5#6#5#1 #1#1#2

【1:05-1:57】

1542#221(#6) 152#6645

1542#221(#6) 1#254(#6) (#6#6)1

1 1#2 2#24 454#22 4#2

12#2 12#2 2#2#3#3 #3#4#3#2 #2#3#4#6#6#5#5

重复【0:41-1:05】

【2:21-3:02】

626 515 431(6)

626 [1]5[1] #66

626 515 431(6)

(6#6)26 51 112

重复【0:41-1:05】

### 彷徨いの冥

#1#4#5 #1#4#5 6#4#53#4

【#1】#4【#1】 【#1】#4【#1】 6#5#13#4

#2#1#2#2#1#2(#6)#44#2 #2#1#2 #2#1(#6)

#44#4 #44#4 #2#6#5#4 #44#4 #44#2

#2#1#2#2#1#2(#6)#44#2 #2#1#2 #2#1(#6)

#44#4 #44#4 #2#6#5#4 #44#4 #44#2

#4 3#4 3#4 3#4 3#43 67【#1】

#4【#1】#5 #43#4 【#1】【#1】7 3#4#5

【#2】【#1】5#6

#2#5#6 #2#5#6 7#5#6#4#5

#1#4#5 #1#4#5 #2(7)#1#4#5

(7)#1#2 #5#6 #2#5#6 7【#1】【#2】【#4】【#2】

【#2】#5【#2】 【#2】#5【#2】 7#6#2#4#5

【#2】#5【#2】 【#2】#5【#2】 7#6#2#4#5

### 瞳に隠された想ヒ

原曲：ハルトマンの妖怪少女歌手：senya - (森永真由美)所属专辑：瞳に隠された想ヒ

642 [1]#665 3 56#6654

234 655 56#6#666

642 [1]#665 3 56#6654

234 655 12

(5)25 (#5)#2#5 (5)252(#5)#2#5

(6)363(#6)#3#6#3 (6)36 (#6)#3#6

(5)25 (#5)#2#5 (5)252(#5)#2#5

(6)363(#6)#3#6#3 (7)4741#4[1]

5452(#66#6 56#6)#664

56#6[2]#6652 (#6)45

5456#66[1]6 #6654(#6)4

(56#6)2 (#6)2#6654245

5452(#66#6 56#6)#664

56#6[2]#6652 (#6)45

5456#66[1]6 #6654(#6)4

(56#6)2 (#6)2#6654245

(5)25 (#5)#2#5 (5)252(#5)#2#5

(6)36 (#6)#3#6 (6)363(#6)#3#6

(5)25 (#5)#2#5 (5)252(#5)#2#5

(6)36 (#6)#3#6 (7)4741#4[1]

5452(#66#6 56#6)#664

56#6[2]#6652 (#6)45

5456#66[1]6 #6654(#6)4

(56#6)2 (#6)2#6654245

5452(#66#6 56#6)#664

56#6[2]#6652 (#6)45

5456#66[1]6 #6654(#6)4

(56#6)2 (#6)2#6654245

间奏: 2142 2~1(#66 #66#6)21245 6#6654

5(5)5 6(61)1 #6[1]6#6564 5[21245]↓((5))

642 [1]#665 356#6654 234 655 12

### 胸の中で誰かが

原曲:ピュアヒューリーズ ～ 心の在処

歌手：兎明所属专辑：無謀さえ美しく、華さえ灰になる

【0:05-0:48】

(6)1 2123 334345 432 4 321(#66)

345543 6543 2345 4344 4566 543

(6)1 2123 334345 432244 3456

665543 6543 2345 2342 6543#12

【0:49-1:10】

(#6) 4 5 432 2 24 543[1]6 6

24 54321 564 12 4 54556 【1:10-1:38】

(7#67)#12#1 23#4 323

#467 67[2#1]76 #46#6

(7#67)#12#1 23#4 323

#467 67[2#1]767

7[#12] 7[#1]#4#467 【1:57-3:09】

2123 4345 432 4 3456

665543 6543 2345

2342 6543#12 (#6) 4 5 432 2

124 543[1]6 6 124 54321 564

2 4 54556 重复【1:10-1:38】

【3:28-4:39】

(#6) 4 5 432 2 24 543[1]6543

24 5[1]154 2 4 54556

(7#67)#12#1 23#4 323

#467 67[2#1]76 #46#6

(7#67)#12#1 23#4 323 #467 67[2#1]767

(7#67)#12#1 23#4 323

#467 67[2#1]7[#1][2]6[2#1]

(7#67)#12#1 23#4 323 #467 67[2#1]767

[22#1]7#4 [#1]#467

### 奏穹のラプソディア

原曲：有頂天変　～ Wonderful Heaven

专辑：奏穹のラプソディア

歌手：瑶山百霊

【0:26-1:01】

#1#4#5#1#4#5 7#2(7) #1#4#5

#1#4#5#1#4#5 7#2(7) #1(7)#1

3#2#1(7) #1#5#47 #6#4#1

3#2#1(7) #1#5#47 [#1]#6#4

3#2#1(7) #1#5#47 [#1]#5[#2]7

[#1] [3#2#1]7[#1] [3#2#1]7 7[#1#1]

【1:01-1:27】

#5 #57[#1]7[#1]#5 [#1]7[#13] [#23#2]7#5

#5 #57[#1]7[#1]#5 [#1]7[#13] [#23#2]7[#1]

#5 #57[#1]7[#1]#5 [#1]7[#13] [#23#2]7#5

[#1]#4#57 [#1#5#5]7[#1] [#5#1]7[#1]

【1:53-2:53】

同【0:26-1:27】

【2:53-3:42】

1#24 5 5 4#65 5 4#65[#22]#65

45(#6)11 1542(#6)2 2#22(#65)

1#24 5 5 4#65 5 4#65[#22]#6[#1]

54#6[1] 54#6[1] 5[2]#6[1]

5 5#6[1]#6[1]5 [1]#6[1#2] [2#22]#65

5 5#6[1]#6[1]5 [1]#6[1#2] [2#22]#6[1]

5 5#6[1]#6[1]5 [1]#6[1#2] [2#22]#65

[1]45#6 [155]#6[1] [51]#6[1]

【3:43-4:08】

#5 #57[#1]7[#1]#5 [#1]7[#13] [#23#2]7#5

#5 #57[#1]7[#1]#5 [#1]7[#13] [#23#2]7[#1]

#5 #57[#1]7[#1]#5 [#1]7[#13] [#23#2]7#5

[#1]#4#57 [#1#5#5]7[#1] [#5#1]7[#1]

### HEAVEN (Vocal version)

原曲: ルーネイトエルフ

歌手：天宮みや

所属专辑：第3幕 協奏曲「華鳥風月」SIDE B

【0:00-0:13】

(7)2#43#1(6) (7)2#47

7#47[2#1] 633#4#4

(667)2#43#1(6) (7)2#47

7#47[2#1] 63#432(7)

【0:26-1:08】

(7) 2#132#1(67) #1 #123#4

(#6) (#6)#1#432#12 (667#5#6)

(7) 2#132#1(67) #1 #123#4

(#6) (#6)#1#432#12 (7)23#1(7)

5555 655 #4#4

5555567#45#4

5555 655 #47[#1]#6 7#27#6#5#5

[#2#1]7#6 #4

### 三千世界

原曲：少女が見た日本の原風景

歌手：senya 所属专辑：三千世界

【0:02-0:14】

7[#1]#6 #4#1#2 7[#1]#6 #4#1

7[#1]#6 #4#1#2 (7)

7[#1]#6 #4#1#2 7[#1]#6 #4

7[#1]#6 #4#1#2 #5

【0:15-0:53】

(#6)#2 (#6)#3 (#6)#4 #3#4#3#1(#5)

(#6)#2 (#6)#3 (#6)#4 #3#4#5#4#3#4#5#6

#2#6 #5#6[#1]#2#6 #5#6#4#5#3#4#2

#2#6#5#4 #3#4#3#1#2

(5) (56#6#6) (#6)1221(#66#6)

(5) (5677) (7)#1#2#2#1#2#4 5#2#5#6

### Sunny

5·6·7 54·21 【1】·6【1】 4·6·75 ·6·【·35】

5·6·7 54·21

55 【1】·654·21·215 55 【1】·654·21·215

·35·2·3·21·25·2·3·25·2·3·21·2·654

55 554 ·24·21------x2

·5·5 【·1】7·5·43·13·15 ·5·5 【·1】7·5·43·13·15

·4·53·43·13·53·43 ·53·43·137·5·4

·5·5 ·5·5·4 3·43·1

66 【21】6542426 66【21】6542426

56454246454 645424【1】65

66 665 4542

### 色は匂へど散りぬるを

6[1][2][1]5[1]6

6[1][2][4][3][2][1][2]

[2][1]65 [2][1]54 234 5322

226543 331(6)2

234 4566 67[1][1]76[1][2][3]

[2]655452 234432123

[2]655452

2344345456#666 6#666

6[1][2][1]5[1]6

6[1][2][4][3][2][1][2]

[2][1]65 [2][1]54

234 456#66

66[1][2] [1]65[1]6

66[1][2][124][3][2][1][2]

[2][1]65 [2][1]54 234 5322

226543 331(6)2

234 4566 67[1][1]76[1][2][3]

[2]655452

2344321423

[2]655452

2344345456#666

6[1][2][1]5[1]6

6[1][2][4][3][2][1][2]

[2][1]65 [2][1]54

234 456#66

66[1][2][1]65[1]6

66[1][2][4][3][2][1][2]

[2][1]65 [2][1]54

234 5322

2 124312

265[1]54 4342 2345453456

6[1][2][1]5[1]6

6[1][2][4][3][2][1][2]

[2][1]65 [2][1]54

2234 456#66

66[1][2][1]5[1]6

66[1][2][4][3][2][1][2]

[2][1]65 [2][1]54

234 5322

### 华鸟风月六十年目の東方裁判 ～ Fate of Sixty Years

歌手：senya

所属专辑：华鸟风月

(7) (7)#123#4 32#1(6)(#4)(3)(#4)

(7)

(7) (7)#123#4 3#467#4 (7)

(7)#123#4 32#1(6)(#4)(3)(#4)

(3)(#4)

(7) (7)#123#4 3#4677

#2#4#5 #67[#1]#5[#2]#5

#2#4#5 #5#6#5#4#2#1#2#2

5#5#6#5#5#5#4#5

#5#5#5#5#4#57#6#5#4#5

#2#4#1#2(7)#1(#6)(7)(#6)(#5)(#4)(#5)

(7)(#6)(#5) (#4)(#2)(#4)(#5)

56[1] 56[1]4 456544344

★(第二段从此开始重复，但是降八度)

3#46 3#462

23#432#4322

#43#462

7[#1][2][#1]767#47

#4677 767 777767

#4#4#43#42

23#432#1 #12

★(间奏SOLO之后重复高潮部分)

#2#4#5 #67[#1]#5[#2]#5

#2#4#5 #5#6#5#4#2#1#2#2

5#5#6#5#5#5#4#5

#5#5#5#5#4#57#6#5#4#5

#2#4#1#2(7)#1(#6)(7)(#6)(#5)(#4)(#5)

(7)(#6)(#5)(#4)(#2)(#4)(#5)

★(最后尾句重复一次)

(7)(#6)(#5)(#4)(#5)

(7)(#6)(#5)(#4)(#2)(#4)(#5)

★(尾奏) (#5) #2 #3 #1 #2

★SOLO段落

(7)#12#436 #46[2][#1]767

#4677767 777767 #4#4#463#4

(7)#12#436 #46[2][#1]767

### 可能性の化身

原曲:ぼくらの非想天則

歌手：幽閉サテライト

所属专辑：善悪の頂にある真実

【0:12-0:35】

(#5)#1#1#1#1 #1#1#1 3#2#1

#1(7)#1 #1 #1#1 #23#1

#1#1#1#2#2#2#2 #2#2 #2#1(7) (77)

(#7#5#7#5) (#7)#1#2

(#5#5)#1#1#1#1 #1#1#1 3#2#1

#1(7)#1 #1 #1#1 #23#1

#1#1#1#2#2#2#2 #2#2 #2#23#4

#43#2 #1(7#57)#1#1

【0:35-0:49】

#1#5 #5#5#5 #5#43 333#4#433#2#1 (7)

(77) (67)#1 (7)#1#2 #1#23 #23#4 6#5

【0:50-1:18】

(#7)#1#2 3#1#4#5 #1#23 #1#4#5

#4#566#5#4 #5#4#43#2

(#7)#1#2 3#1#4#5 #1#23 #1#4#5

#4#56676 #4#5#56#5

(#7)#1#2 3#1#4#5 #1#23 #1#4#5

#4#566#5#4 #5#4#43#2

(#7)#1#2 3#1#4#5 #1#23 #1#4#5

#4#56676#4 #5#5#57#57[#1]

【1:25-2:30】

重复【0:12-1:18】

【2:52-3:24】

#1#1#2 3#1#4#5 #1#23 #1#4#5

#4#566#5#4 #5#4#43#2

(#7)#1#2 3#1#4#5 #1#23 #1#4#5

#4#56676 #4#5#56#5

(#7)#1#2 3#1#4#5 #1#23 #1#4#5

#4#566#5#4 #5#4#43#2

(#7)#1#2 3#1#4#5 #1#23 #1#4#5

#4#56676#4 #5#5#57#57[#1]

#5#5#57#57[#1]

### 泡沫、哀のまほろば

(#6)#3#2#5 #36#7#7#6#3

(#6)#3#2#5#6#6

#6#2#5#6#4#3#6#2#5#6#4#3

#1#2(#6)#3#4#3#1 (#5)2#2#3#6#3#22

#6#2#5#6#4#3#6#4#3#2

(#6)#2#3 #4#6#3#4#2

#2 #3#4#6 #2

(#6)#2#3#4#2#3#1(#6)

(#6)#1#2 #3#4#6 #2#3

#2#3#4#6#4#3#2#3#4#5

(#6)#3#2#5 #36#7#7#6#3

(#6)#3#2#56#7[#2][#2][#3][#1]

(#6)#3#2#5 #36#7#7#6#3

(#6)#3#2#5#6#6

----------------------------------

(#5)#2#1#4#25#6#6#5#2

(#5)#2#1#45#6[#1][#1][#2]7

(#5)#2#1#4#25#6#6#5#2

(#5)#2#1#4#5#5

(#6)#3#2#5 #36#7#7#6#3

(#6)#3#2#56#7[#2][#2][#3][#1]

(#6)#3#2#5 #36#7#7#6#3

(#6)#3#2#5#6#6

(#6)#3#2#5#6#6

=========================

以下伴唱 (#6)#1(#7)#2#22

(7)#1#2#4(#6)

(#6)(7) (7)#1#2#4(#6)#1

(7)#1#2#4#2#1(#6)#1 #2#3 (#6)#1(#7)#2 (#7)#3665~(#6)

(#6)#1(#7)#2 #36#7#7[#1]#6

(#6)#1(#7)#2 (#7)#3665~(#6)

(#6)#1(#7)#2#6

### 孤独月

歌手：幽閉サテライト - (幽闭星光)

所属专辑：色は匂へど 散りぬるを(プレス盘)

【0:08-0:24】

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5 #3#5#2#3#1

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5#6

【0:32-1:36】

(5)2(6) (6#6)12 1(#66#6) (#6#6)1(#6)142 (#6)1

(5)2(6) (6#6)12 1(#66#6) (#6#6)1(#6)142

2242 124(#6) 121(#6)1 2 121242

212 1242 2221(#6)1 #252 21 245

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5 #3#5#2#3#1

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5#6

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6#3#7[#1] #7[#1]#7#6#5 #3#5#2#3#1

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5#6

【1:37-2:25】

(5)2(6) (6#6)12 1(#66#6) (#6#6)1(#6)142 (#6)1

(5)2(6) (6#6)12 1(#66#6) (#6#6)1(#6)142

2242 124(#6) 121(#6)1 2 121242

212 1242 2221(#6)1 #252 21 245

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5 #3#5#2#3#1

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5#6

【2:55-3:28】

{(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5 #3#5#2#3#1

(#6)#3(#7)#3 #1 #2#3#25

#6 #7[#1] #7[#1]#7#6#5#6 }x2

### 我所有的夜有所梦里

#43 #13#1 #43#13#1

#13（67） （3#46）#1（76#43） 13（7）

#43 #13#1 #43#13#1

#13（67） （3#46）#1（76#43） 13（7）

#13#1（7）（3#46）#1（7）（6#43） #13（76）

#1（76）#1（7） #13#43

3#436#5#43 6#5#5#43

#1（76）#1（76）#133#43

6#5#43 6#5#5#43

#1（76）#1（76）#133#43#1（6）

### 把月光射下来

（5555 5#435#4）

（（#7））（666 76557）

（67）1（557）（3#45 55#456#4）

（5555 5#435#4）

（（#7））（666 76557）

（67）21 （55）1（7） （66567）

（76567）1（76567）

（5567）13（7665）

（3）11121（76）1（7） （56 567）

（7）#43 （753）2121

#2（7）1（7 6567）

（7）5#4 （753）2121

#2（7）1（7 7653）

（7）5#4#43 （753）2121

#2（7）1（7 6567）

（7）5#4#43 （753）2121

31（53） 1（7 53）

### Polonaise

(676)1(76·5673) 21（767·56）

342 1（76） 121（·576）

35453

（67）1 234 456 15·2 2·31 12·245

5·6·54·55 2·2·3·21

5·6·54·55 2·23·3·221重复1升八度

后接342 1（76） 121（·576）

### The des Alizes

（7）·123·4 3·43·43·46·1（7）

·43·43·43·46【·1】·6

·43·43·43·46·1（7）

·43·43·467

3·43（76）（6）·12·1（65767）·12·123·43

3·43（76）（6）·12·1（65767）·1·43 ·43·2

（7）·123·4 3·43·43·46·1（7）

·43·43·43·46【·1】·6

·43·43·43·46·1（7）

·43·43·467

(7)·1·2 (·6)·2(·6)·2·4·5·6·5

·44·44 ·1(·6·6·5·4·5·6)·2

(·5·6)(·5·6·5·6)·1·2(·6)·2·3·4·3·2(·6)

(·5·4·6)·1·3·4·3·1·2·4·3·2

(7)·1·2 (·6)·2(·6)·2·4·5·6·5

·44·44 ·1(·6·6·5·4·5·6)·2

--·2·44·1（·6）

(·5·6)(·5·6·5·6)·1·2(·6)·2·3·4·3·2(·6)

(·5·4·6)·1·3·4·3·1·2·4·3·2

以上重复一次

---·43·43·43·46·1（7）后接第一小节

### 東方Project / 上海アリス幻樂団 - 少女さとり ～ 3rd eye-

[0:00-0:25]

【(7) #1 2 #4 (7) #1 2 5 (7) #1 5 #4

#4 4 (7) #1 4 3 2 #1 (#6) #1 2 #4 3 #4 (#6)

(7) #1 2 #1 (7) 2 #4 5 6 7 5 #4

#4 4 #5 7 [2 #1] 】 x2

[0:40-1:06]

#4 (7) #4 4 #123#432#12(7)

(#45#45)(7#67)#1 (#67) #12 3#4 (#6)

(7) #44#123 #432 #1 2 (7)

(#45#45)(7#67) #1 (#67) #1 23#4 (#6 7)

[1:06-1:32]

【1 2 #2 5 1 2 #2 #5 (#7) 2 #5 5

5 #4 (#7) 2 #4 4 #2 2 (7) 2 #2 5 #4 5 (7)

1 2 #2 2 1 #2 5 #5 #6 #7 #5 5

5 #4 6 [1 #2 2] 5 】x2

[1:33-2:00]

5 (#7) 5#42#2#3 5 #3 #2 2 #2 1

(5 #5 5 #5) 1(7)1 2 (7) 1 2 #2 #3 5 (7)

5 (#7) 5 # 4 2 #2 #3 5 #3 #2 2 #2 1

(5 #5 5 #5) 1(7)1 2 (7) 1 2 #2 #3 5 (7) 1

### 果宝特工主题曲 疯狂果宝

246【1】7564534231(6)  
246【1】75645342316【1】  
246【1】7564534231(6)  
246【1】7564534231  
【1】65(3)(2)(1)  
246【1】7564534231(6)  
246【1】75645342316【1】  
246【1】7564534231(6)  
246【1】7564534231  
246【1】75  
说唱  
(4)(4)(3)(4)(4)(5)(4)(3)(2)  
(1)(1)(1)(#6)(# 6)(6)(6)(5)(6)  
(4)(4)(3)(4)(5)(5)(5)(5)(2)(4)(3)  
(4)(4)(3)(4)(4)(5)(4)(3)(2)  
(1)(1)(1)(#6)(# 6)(6)(6)(5)(6)  
(4)(4)(3)(4)(5)(5)(5)(#6)(2)(# 6)(6)

### 倩女幽魂

2 【2】6 #33#3 32  
6 #7 【4】【4】 【2】#7 #7#76 4 2 5  
55 #6 #66#6 【2】 6 5#3  
#665 33 #66 5#3   
3 2 2 #1 2

### 恋爱循环

主歌部分：  
3(7)#1#1(7)33 3(7)#1#1(7)3#5  
3(7)#1#1(7)33#4333#1#533 3#4#53 (7)#133 3#4#53  
#13#13 #13#13 36#5 3#1#5  
33#4#53 (7)#133 3#4#53  
#13#13 #13#13 36#5 3#43#43 #23#1 3#1 #233 333  
#231 3#1 333 33 #231 3#1  
3#43 #13 33#13#1 333#43  
#23#1 3#1 #233 333  
#231 3#1 333 33 #231 3#1  
3#43 #13 33#13#1 333#45#56#567 #56#567 76#56#53 33#1  
#53 33#1 333#15#56#567 #56#567 76#56#53 33#1  
#53 33##4 333 3#4#537#5#4#5 #4#3#4#5  
#5【#1】#5#43 3#4#5#47#5#4#5 #4#3#4#5  
#5【#1】#5 3#533(7)#1#1(7)33 3(7)#1#1(7)3#5  
3(7)#1#1(7)33#4333#1#5#5(7)#1#1(7)33 3(7)#1#1(7)#53  
3(7)#1#1(7)33#433#53  
  
solo部分  
#45#53333#13 （7）#1333  
3#13#4 3#4#56#5#43   
（7）#13 （7）#13 （7）#13#4 #5#4#5676#56#5#43#23  
#5677777 7#【1】76#5677#【1】76#56#5#43#23  
（7）#13 （7）#13 （7）#13#4 #5#4#5676#56#5#43#23

### 快乐星猫

23#4#43 2(7)2#4#4  
#46776 5#4323  
23#4#43 2(7)2#4#4  
#46776 5#4322  
3#432(6)2 #12#1(7)  
#45#45#45  
#45#43  
#45666#4#46655#43  
(6)#4#4 (6)3 #432

### 《神兵小将》主题曲｜梦的光点

#4#422(77)#4 32#1(7)  
#4#422(77)#4 #433#433  
#4#4#46#432 3#43#43  
222#12 2#12#1#21  
#4#422(77)#4 #432#1#1(7)  
#4#422(7 7)#4 #43323#43  
#4#4#46#432 3#43#43  
222#12 2#12#12#1  
(7)#12#1(7) #1232#1   
#4#4#45#432  
5#432#1(7)  
(7)#12#1(7)2

#12323#4 #43#4  
7#47 636#4  
333 3223 #45#45#4  
7#47 63676#4  
#43#46#4 3#4#6  
7#47 636#4  
333 3223 #45#45#4  
767【#1】7【#1】【2#1】7#4  
#43#46#4 3#4#6  
【#12#1】7#4#422(77)#4 #432#1#1(7)  
#4#422(7 7)#4 #43323#43  
#4#4#46#432 3#43#43  
222#12 2#12#12#1  
(7)#12#1(7) #1232#1   
#4#4#45#432  
5#432#1(7)  
(7)#12#1(7)2

#12323#4 #43#4  
7#47 636#4  
333 3223 #45#45#4  
7#47 63676#4  
#43#46#4 3#4#6  
7#47 636#4  
333 3223 #45#45#4  
767【#1】7【#1】【2#1】7#4  
#43#46#4 3#4#6  
【#12#1】7  
7#47 636#4  
333 3223 #45#45#4  
7#47 63676#4  
#43#46#4 3#4#6  
7#47 636#4  
333 3223 #45#45#4  
767【#1】7【#1】【2#1】7#4  
#43#46#4 3#4#6  
【#12#1】7

### 钟岚珠 -Eutopia

全程按推键，b为降半音  
33376655 333376657  
55676 55b5 55  
33(76) (7)1(7) (7766565b5)  
333(76) (7)1(7) (567) 3 b3  
5(7767)1(7) (6667)2(55b55)  
b55333 33 2  
3b56 555 (77)3 22  
(7)2 3332(66)1 (77)  
(7)151 1235b522  
2b3 56 65 b5 6  
33376655 33376657  
55676 66665b5b5 5  
3337665 33376 57  
5【2】767655 35676【1】7  
{5 b5 55 5 b5 55 5 b5 55}  
356766555  
5 b5 55 5 6 55 5 b5 55

### 潮鸣

(6)3(656) (56)3(656)3(656)   
(235676)3(656) (56)3(7)1(7)1(763)   
(235676)3(656) (56)3(656)3(656)   
(235676)3(656) (56)3(7)1(7)1(7)123   
(6)3(656) (56)3(656)3(656)   
(235676)3(656) (56)3(7)1(7)1(763)   
(235676)3(656) (56)3(656)3(656)   
(235676)3(656)   
(56)3(7)1(7)1(7)123 (67)5  
2363 2363 2363 2373   
2363 2373 23【1】3 7363   
2363 2363 2363 2373   
2363 2373 23【1】3 7363   
2363 2363 2363 2373   
2363 2373 23【1】3 7363   
2363 2363 2363 2373 2363   
23 【1】 7 6

### Windy hill- 羽肿

67 67676#43

3#46 3 3#43#432 (7)  
#46 7 67#4 【2 #1 2#1】76#4   
67 67676#43

3#46 3 3#43#432 (7)  
#46 7 676#4 3#432(67)

重复一遍  
【2#1】7 6#43 2#4  
#12(7) 2#1 (76#4)  
#12(7) #43 2#12 #1 (76#467) #4 (7) (67)  
2 (7 6#43 #4323#4)  
(#12 {7}2#1 2#1 76#4)  
#12(7) #4 (7 67 6#4 #467 676#43 #4 67)  
67 67676#43

3#46 3 3#43#432 (7)  
#46 7 67#4 【2 #1 2#1】76#4   
67 67676#43

3#46 3 3#43#432 (7)  
#467676#43#432(67)重复一遍

### 自作多情

32123(6)1(77)

2(67)12(#5) 1(76)

55543452

4434 1143

32123(6)1(77)

2(67)12(#57#576)

55543452 5434

(7)143 (7)13

434341(7) 32323(76)

21212(6#5) (7)21 123

434341(7) 32323(76)

2121243 323

31(6) (6)13 5434

2(7557)2 43323

1(64) (46)13 212

3212 43 3#23

31(6) (6)13 5434

2(7557)2 43323

1(64) (46)13 212

3212 43 323

### 万年置き傘にご注意を

【0:00-0:35】

#5 #4#5 #1#2#4#1(#6#5)

(#5) (#5#5) (#5)

(#57)#2#1(#6#4)

(#6) (#6#6) (#6 5)

(#5) (#5#5) (#56) (66)

(6) (#5) (#5#5)(76) (#5)

(67)#1 (7)3(6)

(#567)#1 (7)3#4 #5

(#4) (#4#4) (#45) (55)

(5#4) (#4#465 #4)

(567) (6)2(5)

(#4567) (6)23 #4

【0:36-1:04】

245 45[2] 6 #664

245 145 245 145

245 145 245 145

245 145 245 145

245 145 245 145

245 145 245 145

245 145 245 146

5 45 1241(65)

(5) (55) (5)

(5#6)21(64)

(6) (66) (6) (#4)

【1:05-1:40】

(5) (55) (5#5) (#5#5)

(#5) (5) (55)(#6#5) (5)

(#5#6#7) (#6)#2(#5)

(5#5#6#7) (#6)#2#3 5

#2#4#5 #4#5[#2]#6 7#6#4

#2#4#5 (7)#1(#5#47)

1. #1#2 (#5)
2. #2#1(7#67)#4#5#1#2

#2#4#5 #4#5[#2]#6 7#6#4

#2#4#5 (7)#1(#5#47)

1. #1#2 (#5)
2. #2#1(7#67 #6#5#5)

【1:40-2:03】

#4#5#6#5

#4#5[#2]#6 7#6#4

#2#4#5 (7)#1(#5#47)

1. #1#2 (#5)

#2#1(7#67)#4#5#1#2

#2#4#5 #4#5[#2]#6 7#6#4

#2#4#5 (7)#1(#5#47)

(7)#1#2 (#5)

#2#1(7#67 #6#5#5)

【第二遍重复开头】

#1#2#4#5

#4#5 #1#2#4#1(#6#5)

### 暗闇の風穴（地灵殿-口琴）

[0:00-0:17]

(7)3 5 #4(6)

(7)3 6 5 #4 3 3 5 7 #4 5 6 7

(7)3 5 #4(6)

(7)3 6 5 #4 3 3 5 7 #4 5 6 #2

[0:18-0:35]

3 6 [2 1]7[1]7 5 2 3 7 6

3 #4 5 6 5 #4 2(6 6 #5)3 3

3 6 [2 1]7[1]7 5 2 3 7 6

3 #4 5 6 5 #4 2(6 6 #5)3 3

[0:36-1:00]

【#1 #2(7 #5 7)#1

#1 #2 (7 #5)#4 3

#2 3(7 #5 7)#1

(#5 7 #4 #2 3 #4 #5 6)

#1 #2(7 #5 7)#1

#1 #2 (7 #5)#4 3

#2 3(7 #5 7)#1

#1 #5 #4 3 #2】 x2

[1:01-1:36]

【2 5[1]#6 6 #6 6 4 1 2 6 5

2 3 4 5 4 3 1 (5 5 #4)2 2】 x4

### 死体旅行　～ Be of good cheer!（地灵殿-口琴）

【0:01-0:36】

3 3 #2 3 3 #4 5 6

(567)253 (567)253

(567)25#4 #456 565#42(7)

(567)253 (567)25323

(567)25#4 #456 #423

【0:38-1:01】

7 67[2]6 #45#4 #475

3#45 67[#1]6#467

7 67[2]6 #45#4 #475

3#45 67[#1]6#467 #1 2

【1:15-1:37】

(23#457) (6) 5 (6)

(56 7)#465#433

3#45 #6 6 267

567[25] [3] 7[3]7 676

5#4 35765#45

56#632 1(#656) (12465)

### 乌兰巴托的夜

（3 7 66656 7653

（3766532 567

776 656765

776 6532567

7233322 672 765

35676 653267

723335#4

67227 7653 3566 76 235）

### 六十年目の東方裁判　～ Fate of Sixty Years（花映塚-口琴）

【00:38～01:03】B/E

（#57）#1 #23#4#1 #5#1

#57[#1] [#1#2#1]7#5#4#5#5 [1#1#2]

[#1#1#1]7[#1] [#1#1#1]7[#13#2#1]7[#1]

#57#4#53#4#2 3#2#1(7)#1 3#2#1(7#57)#1

【01:04～01:40】G

3 3#4567 65#42(67) 3

3 3#4567 67[23]7

3 3#4567 65#42(67) (67)

3 3#4567 67[233]

【01:40～02:43】F

12 12 21(#6)2 12(#6)1(6)21(#6)21(6#6)

124124(#6) (#6)121(#6)21(6#6)

124121(#6) (#6)121(#6)21(#6#6)

2 124(#6) 56#6654522

2455545 5554522212(5)

(56#6654 45)

【02:44～03:20】Eb

(4 45#5#6)(#7) (#6#55#2)((#6))（(#7)） (4)

(4 45#5#6)(#7) (#6)(#7)#2#3(#7）

4 445#5#6#7 #6#55#2(#6)(#7) (#6)(#7)

4 45#5#6#7 #6#7[#2#3#3]

【03:21～04:10】C

2352351 67[1]765633

3566656 6665633323(6)

(67)1(765 56)

2352351 67[1]765633

3566656 6665633323(6)

(67)1(765 56)

### 亡き王女の為のセプテット 献给已逝公主的七重奏（红魔乡-口琴）

[0:14-0:32]

(#47)#12 3#1 2(7)

(#47)#12 3#1 6#4

#4673 3#462

(77)#12 3#1 (#67) #1 2

#12#1(7#45#5)

[0:39-0:41]

[2] [#1]76#55#4#5

[0:41-1:08]

(#47)#12 3#1 2(7) (#47)#12 3#1 6#4

#46733 3#4622 (77)#12 3#1 (#67)

#1223#4 63 #42 223#4 676#5

7[#12]55 57[#1]#4#4 223#4 63 #12 3

[1:08-1:22]

(6)12121243 2121265432#1(656)

(6)12121243 21212654323456 6 66

[1:23-2:15]

#4[#1]7 6#53#4 #4[#1]7 6#5[3#1]

#4[#1]7 6#53#4 #4#56#53#4 #4 [#1] x4

### 爱你[王心凌]

43424 21(#66)1 43424 121(#664)

43424 21(#66)1 43424 121(#664)

444 44444 124 411115341

4444 464 42 2 1111534

(6#6)14 332 221(5#6#66)

(44) 2321 (6#6)12321

1 4442 21555346 #66544 2345

345 66【111】#6 455#6【1】#66

446#665 234 6#665

1 66【111】#6 455#6【1】#66

44【2】 43 6664 54

### Free Loop

32323 23 232 323

121 322 221 33 353

165 123

121 3232 321(6) 1(35)

121 32323 23 323 233

121 322 213 32 353

165 123

121 3232 321(6) 1(35)

11 35535 35 535 656 53 221 3532

2 3(6) 12 3 (555 66)11 (6)

11 35535 35 535 656 53 21 33532

2 3(6) 12 2 222 33 21

### One Last KissEVA新世纪福音战士终章OP

第一段

#4#5#5#5 #5#2 #1#2#1

#5 #5#5 #5#2#2#1 #2#1 （7）

#4#5#5#5 #5#2 #2#1 #2#1 （7）

#5 #5#5 #5#2 #1#2#1 #1

#5#5#5#5 #5#2#2#1#2#1 （77）

#5 #5#5 #5#2#2#1#2#1 （7）

#5#5#5#5 #5#2#2#1#2#1 #2#1（7）~

tr#5 #4#5【#2】#5 #4#4#5tr#5

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】#5

#4#5 【#2】#5 #4#4#5tr#5

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5#5#5 #56【#1】 #5#5#5【#2#1】7(八度)

#5#5#5#5 #5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5#5#5 #56【#1】 #5#5#5 #5#5 (八度)

#5#5#5 #5【#2#1】77【#2#1】7【#1】

第二段

#4#5 #5 #5#2#2#1#2#1 （77）

#5 #5#5 #5#2#2#1#2#1 （7）

1. #5#5#5 #5#2 #2#1 #2#1 （77）

#5 #5#5 #5#2 # 2#1#1 #1

1. #5#5#5 #5#2 #2#1 #2#1

7） #5 #5#5 #5#2#2#1#2#1 （7）

（7）#5#5#5 #5#2 #2#1 #2#1 7）

#5#5#5#5 #5#2#2#1#1（7）

tr#5 #4#5【#2】#5 #4#4#5tr#5

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】#5

#4#5 【#2】#5 #4#4#5tr#5

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5#5#5 #56【#1】 #5#5#5【#2#1】7(八度)

#5#5#5#5

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5#5#5 #56【#1】 #5#5#5 #5#5 (八度)

#5#5#5

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】

第三段

tr#5 #4#5【#2】#5 #4#4#5tr#5

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】#5

#4#5 【#2】#5 #4#4#5tr#5

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】#5(八度)

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5#5#5 #56【#1】

#5#5#5【#2#1】7 #5#5 #5 #5 (八度)

紧接#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】#5(八度)

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5#5#5 #56【#1】 #5#5#5#5#5 #5#5 #5#5#5

紧接#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】#5(八度)

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5#5#5 #56【#1】

#5#5#5【#2#1】7 #5#5 #5 #5 (八度)

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】#5(八度)

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】(八度)

#5#5#5 #56【#1】 #5#5#5#5#5 #5#5 #5#5#5

第四段

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】

#5【#2#1】77【#2】

#5【#2#1】77【#2】

{#1#1 #1#1 #1#1 #1 #1#1#1}

#5【#2#1】77【#2】

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】

{#1#1 #1#1 #1#1 #1 #1#1#1}

#5【#2#1】77【#2】

#5【#2#1】77【#2】

{#1#1 #1#1 #1#1 #1 #1#1#1}

#5【#2#1】77【#2】

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】

{#1#1 #1#1 #1#1 #1 #1#1#1}

#5【#2#1】77【#2#1】7【#1】~

【#1】7 #6#6#5 #4

#43#2#1(7) #43#2#1(77)

#43#2#1(7) #43#2#1(7 7)

### 【EVA：序】beautiful world

4【1】34 4【1】342 224546#65 6432

2【1】 6【1】#55

2 224546#65 6432

2【11】6【1】 【1】6【1】#55

【43】66【1】6

456#66 【43】66【1】 666【2】66

【43】66【1】6

456#66 【43】66【1】 6【1 11】 654

4【1】34

3333（7）23 33373 233373

33#45#4（7）3#4533

3333（7）23 33373 233373

33#455#4（7）3#45 【23】

3332323 3332323 7653

3332323 3332323 7653

#123432#1

2 224546#65 6432

2【1】 6【1】#55

2 224546#65 6432

2【11】6【1】 【1】6【1】#55

【43】66【1】6

456#66 【43】66【1】 666【2】66

【43】66【1】6

456#66 【43】66【1】 6【1 11】 654

4【1】34

3333（7）23 33373 233373

33#455#4（7）3#45 【23】

3332323 3332323 76

3332323 3332323 76

#123432#1

2 224546#65 6432

2【1】 6【1】#55

2 224546#65 6432

2【11】6【1】 【1】6【1】#55

【43】66【1】6

456#66 【43】66【1】 666【2】66

【43】66【1】6

456#66 【431】6【1】

654

2 224546#65 6432

2【1】 6【1】#55

2 224546#65 6432

【43】66【1】6

### Eva来吧，甜蜜的死亡~come on, sweet death~Komm, süsser Tod~

13 (7)34321 【1】7【1】7536 6565143452

13 334321 【1】7【1】7536 6565143121

3343234 【1】【1】【2】【1】7【1】5 54【1】【1】65 432

33343234 【1】【1】【2】【1】7【1】【1】 5【1】【2332】【1】【1】 7【1】【2】

13 (7)34321 【1】7【1】7536 6565143452

13 334321 【1】7【1】7536 6565143121

1【1】665435 5【2】【1】【4343 3232 2】【1】【2】【1】5

1【1】665435 5【2】【1】【4343 3232 2】【1】【2】【1】

44454 4654344454 23432 654 65656565656#67

13 (7)34321 【1】7【1】7536 6565143452

13 334321 【1】7【1】7536 6565143121

1【1】665435 5【2】【1】【4343 3232 2】【1】【2】【1】5

1【1】665435 5【2】【1】【4343 3232 2】【1】【2】【1】

1【1】665435 5【2】【1】【4343 3232 2】【1】【2】【1】5

1【1】665435 5【2】【1】【4343 3232 2】【1】【2】【1】

### Luv letter

1=#C  
6532323 531  
6567【1】76   
6532323 531   
6567【1】76   
3236 32 32 3236 323   
3236 32 3235 32 32356  
323632 32 3236 323   
3236 32 767【2 1】7 77【1】  
323632 32 3236 323  
3236 32 3235 32 32356  
323632 32 3236 323  
3236 32 767【2 1】7 77【1】  
6323 5323 52356   
【2】765 652352365236323  
32363 5323 323 6323 2  
32363236 76367636  
【1】737 【1】737 【1】737  
【1】737 【1】737 【1】737   
【1】737 【1】737  
212 532 212 532  
212 532 232 （7676 36323)   
212 532 212 532  
31(7)1 (76 353235 363623)  
212 532 212 532 212 532  
1(7)1(7)1(7)1(7) 2(6)12 5321  
21(6)1 5321 (6)21 (7)1(76 565 23 56)  
(36 7)1 36 7【1】76 653235 3   
21 2321 2321 2321 2321 21（656）1（6）  
（67）1236 3212 323【1】 7【1】763235   
32 3236 3236 3236 3236 3237 323【1】 323【2356】   
323632 32 3236 323   
3236 32 767【2 1】7 77【1】重复×n  
【21】765432 321(76543)  
【21】765432 321(76543)  
6532323 531 6567【1】76

###### Ender lilies----Village\_Harmonious

(67)1(756) 323253236212(5)52

212521261(#6)1(#66)

(6#6)12 (#6)12625555#3#2#3 2#2(5) #22(5) 2111121(#66)

哼唱部分(6#6)12 (#6)12625555#3#2#3 2#2(5) #22(5) 2111121(#66)

升八度67[1]756 [323253236212]5[52]

[212521261]#6[1]#66

6#6[12] #6[12625555#3#2#3]

[2#2#2#2#24#2222]#7[2]#7#7#7#7[2]#7#66

6#6[12]#66#6#6#6[12]6#56 [25555642] [2#25] [#22]5 [2111121]#66

###### 《Lost Game》（原版）：

1 = #C（前奏）（↓主歌↓）

11 (55) (154323) (54323)

11 (55) (5)32111(5) (5)321111

1123 3222(6)111121 (6)111121

(55)123 (5555)121

(5)1(6)11112 (55)32211

(55)123 (6)21

（↓副歌↓）

11213 24 11 55532 13 11 11

13221543 11543 11123

113 24 11 22 11 11 11

（间奏）（↓主歌↓）

1232111 11232111

(55)123 (55)121

11(55) (543323) (563323)

（↓副歌↓）

11213 24 11 5553213 11 11

132215 115 11123

113 24 11 22

11213 24 11 55532

13 11 11

132215 115 11123

113 24 11 22 11 11 11

（间奏）（↓副歌↓）

132215 115 11123

113 24 11 22

### 星空

5[2] 5#6【24#22#2】  
4[1]46【1#2212】  
5[2] 5#6【24#22#2】  
56#66#6 65#45

间奏：

2 (4#45)#2 (567)3 321(76 7)13 21(765 67)1

321(7) 3#45 3#456 #42(7 7)123 #4321(765 67)1

21（7653 #45667）1（7）

5[2] 5#6【24#22#2】  
4[1]46【1#2212】  
5[2] 5#6【24#22#2】  
56#66#6 65#45

【212】 #66#6 5#456#65#6[2]  
【54#2 #221】7[1]545#252#2  
434 656 [1]7[1]   
【4564#2#2 2212】  
【#2#456#4#22】  
  
【#66#6】 【5#45】 【212】 [1]#665  
#252515(7)5  
12#245【1#21】  
【212】 [1]#665 [1]#6[1]   
#665#4#455

2 (4#45)#2 (567)3 321(76 7)13 21(765 67)1

321(7) 3#45 3#456 #42(7 7)123 #4321(765 67)1

21（7653 #45667）1（7）

### RISE

#2#1（7#6#57#6 #6#5#67)

#2#1(7#6 #6 #6 #6#5#67)#1

(7)#1.....(7)

(7)#1#1 #1（7）#1 #1(7)

(#677 7#67 #6 #6)

(#5#6#5#67#67)

(7)#1#1 #1(7)#1 #1(7)

(7)#1#1 #1(7)#1 #1(7)

#2#1#1(7#6#5) (#67#6#6#5)

#2#1(7#6)#5...7..7

#43#2#1(7#6) 【#1】7#6#5

#2#1(7#6)#5.. 7..7

#43#2#1(7#6) 【#1】7#6#5

#2#1（7#6#57 #6#5#67#5)

#2#1(7#6 #6 #6 #6#5#67)#1

(7)#1#1 #1(7)#1 #1(7)

(7)#1#1 #1(7)#1 #1(7)

#2#1#1(7#6#5) (#67#6#6#5)

#2#1(7#6)#5...7..7

#43#2#1(7#6) 【#1】7#6#5

#2#1(7#6)#5.. 7..7

#43#2#1(7#6) 【#1】7#6#5

(#4#5#5 #4#5#5(#5) #4#5#5#5#4#5#5#57)

....

#1#1#23#2#1(7)#1(7)#1(7#6)

(7)#2#1(#5) (7)#2#1(#5)

#1#1#23#2#1(7)#1(7)#1(7#6)

(7)#2#1(#5) (7#6#6#5)

#2#1(7#6)#5.. 7..7

#43#2#1(7#6) 【#1】7#6#5

#2#1（7#6#57 #6#5#67#5)

#2#1(7#6 #6 #6 #6#5#67)#1

#2#1(7#6)#5.. 7..7

(7)#1#1#1....(#57)

(7)#1#1#1(7)#1 3333#233#2

(7)#1#1#1(7)#1 #6777#677#6

明天会更好

（34 5555 5654） （34 55 3212）  
（32 111）11（7）1（7）5  
（6 544565） 11 （63565） （66 5123）  
（2111 3332） （2）22 （765）  
34 55 55 5654 34 5 3212  
32111 【11】7【1】75  
6544565 【11】 63565  
66 5123 2 111 3332  
65 32（5）321  
副歌，先C后#C  
66 7【1】6 77 【12】7 【1】7655123  
37733 【221】76 66 7【1】6  
77 【12】77 【3 21】 76666 65 231

### 康康舞曲 [地狱中的奥菲欧]

76 76 76 76 76 76  
(6)33#4322 # 457【2】7766  
7#1# 17622#4 # 43#43 # 43#43  
(6)33#4322 # 457【2】7766  
7#1# 17622#4 # 43#43 322   
#42(76 63# 45 #432)  
#42(76 #567)# 1322  
#42(76 63# 45 #432)  
#42(76 #567)# 1 2(6)#1(6) 2(6)#1(6) 2(6)#1(6) 2(6)#1(6)  
2 22 22 22 22 22 22 22 22(5)   
(6【1】76 【22】 【23】7【1】 66  
6【1】76 5【5#4321】765  
6【1】76 【22】 【23】7【1】 66  
6【1】76 5【2】675)  
25  
6【1】76 【22】 【23】7【1】 66  
6【1】76 5【5#4321】765   
6【1】76 【22】 【23】7【1】 66  
6【1】76 5【2】675   
(6)33#4322 # 457【2】7766  
7#1# 17622#4 # 43#43 # 43#43   
(6)33#4322 # 457【2】7766  
766 766 766 766   
766 766 766  
7676 7676 7676   
2 35#43 66 67#45 33  
35#43 2【2】【#1】765#432  
35#43 66 67#45 33  
35#43 263#42   
(6)2  
35#43 66 67#45 33  
35#43 2【2】【#1】765#432  
35#43 66 67#45 33  
35#43   
【3】23#4 52#15 35#43  
【3】23#4 52#15 35#43 23 23 23 23 23 23   
(2)2#1（765#432）2#1（765#432）  
22 22 22 22 2 2 (7）#4 2

### careless whisper无心快语

前奏32（64）32（64）  
1（#642）1（#642）  
（#6442（#6））  
（（6#6）123456）重复两遍  
（6655432） （22 6#65 242 6543）  
（23456） （2342）1（#6）  
（6#6 6#6 6#6 6) (2 65432)  
4433322 4242 5432  
44433322 2333 221  
444333322 42425432  
44433322 233 23432  
2(6)12 (65) 432(6543)  
(23456） （2342）1（#6）  
（6#6 6#6 6#6 6) 345 42  
443333 22 4242 5432  
44333 322 2333 221  
44 43 33322 42425432  
44433322 233 23432  
(6) 6554 544

2 6554 542  
44 455444***6464646464646***

2 6554 542  
2 6554 542 2【2 1】#6 6#66 542接副歌

### 风吹麦浪

(3#4766 #5766 #5#4#44#4)  
(3)#1(77 #4#4)#1(77 #5#4#43#43)  
(3#4766 #56766 #5#4#4 #4#5#4)  
(3)#1(77 #4)#1(77) (77)#1#1 2#1(7)  
  
(67)32#1 (7)#1 (7)#1 (7)#1 (76#56)  
(#4)32#12 #12 #12#1(767)  
(67)32#1 (7)#1 (7)#1 (7)#1 (76#56)  
(#4)32#12 #12 #12223(7)

### 星辰大海

(#577#1 7#5#4#5) (#577#1 7#5#5)  
(7)#133 (7)#1#5#4 (7)#133#2~#1   
(7)#16#5 #4#43#57#5  
(7)#133 (7)#1#5#4 33(7)3#43#4 6#53  
3333#57【#1】 【#1】【#1】【#1】【#1】77#5 #56#5#5#43#4#1  
3333#57【#1】 【#1】【#1】【#1】【3】【#2】【#1】7 #5【#1】76#5#4#5  
----------------------------------------------------------  
4414545#664   
44446【12】【2 2 2 2 1 1】 6 6 #6 6 6 5 4 5 2  
44446【12】【2224321】6 【2 1】 #6 6 5 6  
(6) 1 1 2 (#6 6 5 6) (6) 1 1 2 (6 5 5 4)

### 热爱105°的你

22#2212（5）1（#65#6）1

1121（#6）12（#65#6#65）  
22#221（#6）212（5）

（5#6）（666）212（#6）  
（4）421（#6）12（#6）1

(45434）2212（454）  
（4）421（#6）12（#6）1

（45434）2212#6664  
（56#6）（#66#6）21 1（#6）1（6#6）（#66#645）  
（56#6#66#6）21 1111（6#7#6）  
22#2212（5）1（#65#6）1

1121（#6）12（#65#6#65）  
22#221（#6）212（5）

（5#6）（666）212（#6）  
22#2212（5）1（#65#6）1

1121（#6）12（#65#6#65）  
22#221（#6）212（5）

（5#6）（666）212（#6）  
42421（#6） （5）1（#65#6）1   
1121（#6）12（#65#6#65） 22#221（#6）212（5）  
（5#6666）212（#6）  
间奏  
（#6#7 #6#7 #6#7 #6）#6 54 5121（#6）  
（#6#7 #6#7 #6#7 #6）#6 54 5121（#6） （#6#7#6）#6

### 刚好遇见你

(5)121 1121-   
112367【1】 6655312   
(5)121-1123 (5)12367【1】   
6655632 1111(6)【1】66   
6553312 1116【1】【2】【1】   
【1】6-5352 1(7)1(6)【1】66   
65556352 121(7)1-   
12321(7)1- 【重复】×21(7)1(6)【1】66   
6553312 1116【1】【2】【1】  
【1】6-5352 1(7)1(6)【1】66   
65556352   
121(7)1- 12321(7)1-

#C  
1111(6)【1】66   
6655632  
1116【1】【2】【1】  
【1】6-5352   
1(7)1(6)【1】66  
65556352   
121(7)1-   
12321(7)1-

### 残酷な天使のテーゼ

南里沙ver

(7)2323 33 65#43#4

#4673266#4667

2(6)(6) 223(6)(6)

(6)#45#4323#45#4(7)

(7)#122#1#1

235#432

#4#43#23(7)(7)#1#1

2(6)(6) 223(6)(6)

(6)#45#4323#45#4(7)

(7)#122#1#1

235#432

#4#43#23#45#4

22#122#1332#1(7)#1

22#13#1(7)(6)

22#122#1332#123#45#4323#4

(7)2323 3365#43#4

#46732#1#1(7)#1322

(7)2323 3365#43#4

#4673266#4667

(7)2323 3365#43#4

#4673266#4667

4#4322

2345 6 [22#1#1] 7 7tr6 77665#4 #456[2] [4#43 #432]

[2]76 65 5#4 #432 3#45 622 3#4567[2] [#1#1]

#4 #456

3 3#45

7[24#43 #45622#12]

[#1#1]7 7tr6 655#4

5#43322

#1#1 (77665#4)

### viva la vida C

1=C

(#7)(#7)(#7) (#7) #1(#6) (#6)(#6)(#5) (#6)(#6)(#5) (#6)(#6)(#7)(#5)(5)(#3)

(#7)(#7)(#7) (#7) #1(#6) (#6)(#6)(#5) (#6)(#6)(#5) (#6)(#6)(#7)(#5)(5)(#3)

/第一段/

(#7)(#7)(#7) (#7) #1(#6) (#6)(#6)(#5) (#6)(#6)(#5) (#6)(#6)(#7)(#5)(5)(#3)

(#7)(#7)(#7) (#7) #1(#6) (#6)(#6)(#5) (#7)(#6)(#5)(#5) (#5)(#7)(#6)(#5)(#5)

#3#3#3 #3 (#7)#2 #2#2#1 #2#2#1#2#1(#7)

(#7)(#6)(#7)(#6)(#7)(#7) (#7) #1(#6) (#6)(#6)(#5) (#7)(#6)(#5)(#5) (#5)(#7)(#6)(#5)(#5)

(#5)#3#3 #3#2#3#2 (#6)(#7)#1 #2#2 #2#1#2(#7) (#3)(5)(#5)

#3#3 #3#2#3#2 (#6)(#7)#1 #2#2 #2#1#2(#7) (#3)(5)(#5)

#3#3 #3#2#35 5 #2#2 #2#1#2#1 (#7)(#7)

(#7)(#7)(#7) (#7) #1(#6) (#6)(#6)(#5) (5)(5)(#7)(5) (#5)(5)(#3)

/第二段(升八度)/

#7#7#7 #7 [#1]#6 #6#6#5 #6#6#5 #6#6#7#55#3

#7#7#7 #7 [#1]#6 #6#6#5 #7#6#5#5 #5#7#6#5#5

[#3][#3][#3] [#3] #7[#2] [#2][#2][#1] [#2][#2][#1][#2][#1]#7

#7#6#7#6#7#7 #7 [#1]#6 #6#6#5 #7#6#5#5 #5#7#6#5#5

#5[#3][#3] [#3][#2][#3][#2] #6#7[#1] [#2][#2] [#2][#1][#2]#7 #35#5

[#3][#3] [#3][#2][#3][#2] #6#7[#1] [#2][#2] [#2][#1][#2]#7 #35#5

[#3][#3] [#3][#2][#3][5] [5] [#2][#2] [#2][#1][#2][#1] #7#7

#7#7#7 #7 [#1]#6 #6#6#5 55#75 #55#3

/和声/

(#7)#2#5 5#3#2 (#7)#2#5 5#2(#7)

(#7)#2#5 5#3#2 (#7)#2#5 5#2(#7)

/末尾高潮/

#3#3 #3#2#3#2 (#6)(#7)#1 #2#2 #2#1#2(#7) (#3)(5)(#5)

#3#3 #3#2#3#2 (#6)(#7)#1 #2#2 #2#1#2(#7) (#3)(5)(#5)

#3#3 #3#2#35 5 #2#2 #2#1#2#1 (#7)(#7)

(#7)(#7)(#7) (#7) #1(#6) (#6)(#6)(#5) (5)(5)(#7)(5) (#5)(5)(#3)

### viva la vida #G

1=#G

333 3 42 221 221 2231(7)(6)

333 3 42 221 221 2231(7)(6)

/第一段/

333 3 42 221 221 2231(7)(6)

333 3 42 221 3211 13211

666 6 35 554 554543

323233 3 42 221 3211 13211

166 6565 234 55 5453 (6)(7)1

66 6565 234 55 5453 (6)(7)1

66 6567 7 55 5454 33

333 3 42 221 (7)(7)3(7) 1(7)(6)

/第二段(升八度)/

[3][3][3] [3] [4][2] [2][2][1] [2][2][1] [2][2][3][1]76

[3][3][3] [3] [4][2] [2][2][1] [3][2][1][1] [1][3][2][1][1]

[6][6][6] [6] [3][5] [5][5][4] [5][5][4][5][4][3]

[3][2][3][2][3][3] [3] [4][2] [2][2][1] [3][2][1][1] [1][3][2][1][1]

[1][6][6] [6][5][6][5] [2][3][4] [5][5] [5][4][5][3] 67[1]

[6][6] [6][5][6][5] [2][3][4] [5][5] [5][4][5][3] 67[1]

[6][6] [6][5][6][7] [7] [5][5] [5][4][5][4] [3][3]

[3][3][3] [3] [4][2] [2][2][1] 77[3]7 [1]76

/和声/

35[1] 765 35[1] 753

35[1] 765 35[1] 753

/末尾高潮/

66 6565 234 55 5453 (6)(7)1

66 6565 234 55 5453 (6)(7)1

66 6567 7 55 5454 33

333 3 42 221 (7)(7)3(7) 1(7)(6)

### viva la vida #C

1 1 1 1 #1(#6) (#6#2#6#6#5)1(#2 4)

1 1 1 1 1 1 #1(#6)(#6#2#6#6#5#6#6#7#5 5#3)

1 1 1 1 #1(#6) (#6#2#6#6#5#6#6#7#5 5#3)

1 1 1 1 #1(#6) (#5#5 7#6#5#5)

(7#6#5#5)

4 4 4 4 (#7)#2 #2#2#2 (#2)#2#1 1

1 1 1 1 1 1 #1(#6)(#5#5 7#6#5#5)

(7#6#5#5)

4 4 4#2 4#2(#6#7)#1#2#2#2(#7)#2(#7)

(#3 5#5)

4 4 4#2 4#2(#6#7)#1#2(#7)#2#2(#7)#2(#7)

(#3 5#5)

4 4 4#2 4 5 5#3 5#2#2#2#2#1#1 1

1 1 1 1#1(#6) (#6#5 5 5)1(5#5)

1 1 1 1 #1(#6) (#6#2#6#6#5)1(#2 4)

1 1 1 1 1 1 #1(#6)(#5#5 7#6#5#5)

(#5#5 7#6#5)

4 4 4 4(#7)#2 #2#2#2#2#2#1 1

1 1 1 1 1 1 #1(#6)(#5#5 7#6#5#5)

(7#6#5#5)

4 4 4#2 4#2(#6#7)#1#2#2#2(#7)#2(#7)

(#3 5#5)

4 4 4#2 4#2(#6#7)#1#2(#7)#2#2(#7)#2(#7)

(#3 5#5)

4 4 4#2 4 5 5#3 5#2#2#2#2#1#1 1 1

1 1 1 1 1#1(#6) (#6#5 5 5)1(5#5)

(#5)4 4 4#2 4#2(#6#7)#1

#2#2#2(#7)#2(#7)

(#3 5#5)

4 4 4#2 4#2(#6#7)#1

#2(#7)#2#2(#7)#2(#7)

(#3 5#5)

4 4 4#2 4 5 5#3 5

#2#2#2#2#1#1 1 1

1 1 1 1 1#1(#6)

(#6#5 5 5)1(5#5)

### Shape of you

#133333....33#4#5#5

7#5#5#5#5#4#4#4#4#1#1#4#4#4#43#1

#1#5#5#5....7#5#4#43#5 #4333

7#5#5#5#4#4#4.....#43#1

(#57)#1#1 #1#1#1(7)#1#5#4

#4#4#5#43#13#53#4#1 7#4#5#433#1

#4#4#5#43#43#1(7)

#1 #1(7)#1#5#4 #4#4#5#43#13#53#4#1

7#4#5#433#1 #17#4#5#433#1 #5（7）#1

3#4#5#433#4#4 3#4#5#433#4#1

#13#4#5#1#13#4#4 3#4#5#43#4#1

#4#57#5#43#4 3#4#5#433#4#1 #1#1#1 3#4#5#1#13#4#4

3#4#5#43#4#1 #1#133#4#4#5#5

3#4#5#43#4#1 #1#133#4#4#5#5

3#4#5#43#4#1 #1#133#4#4#5#5

3#4#5#43#4#1 #1#1#1 3#4#5#13#4#4 3#4#5#433#4#1

33 333.....#4#5#5

#5#5#5#4#4 #4#4......#4#4#5#43#13

#5#5#5[#1#1#1】7#5 #4#4#4..... #4#4...#5#4

33 333#5#5 333#5#5#4#4#4#433

（#5#57）#1#1

#1#1#1(7)#1#5#4

#4#4#5#43#13#53#4#1 7#4#5#433#1

#4#4#5#43#43#1(7)

#1 #1(7)#1#5#4 #4#4#5#43#13#53#4#1

7#4#5#433#1 #17#4#5#433#1 #5（7）#1

### 山楂树

2242523434652 2664523434654

【11】#6652345456 44456【1】#6653652

2【22121】#6 #6【121】#66 4456【1】#6653652

......

【11】#665234345456....

### 莫斯科郊外的晚上

2464543652 46【1121】#66

7【#132】6 3265#6 【1】#665465【2】

### 喀秋莎

234244323(6) 345355432

6【2121】#66562 #65643(6)432

......

2222342444323(6) 3333453555432

6【2121】#66562 #65643(6)432

### 红莓花儿开

1=G

(22#1){6}(25443232)

(22#1){6}(25443234)

(66#6654321456)

{6}(6#554432){6666}(2)

(2)2#11(#6#6656666)2

间奏

(22#1){6}(25443232)

(22#1){6}(25443234)

(66#6654321456)

{6}(6#554432){6666}(2)

(2)2#11(#6#6656666)2

432(65)321(54)21(#6436)

432(65)321(54)21(#6436)

22#1(6)25443232

22#1(6)25443234

66#6654321456

(6)6#554432(6666)2

2【2#11】#6#6656666【2】

432(65)321(54)21(#6436)

432(65)321(54)21(#6436)

(6)#122(#6) (5#6)11(6)

(2)2#11(#6#6656666)2

### 夏天的风

321(6)231321(6)231

321(6)2313231(7)(7)(5) (5)3321(5)

23 1

321(6)(5)235321(6)(5) 23 1

(6)(7)13213

21232165532 321(7)15231(6)1

(5)(6)15 32 11665522112

345511(6)23 (7)122(7)(7)(5)21

34551112(7)(7)(5)44323

345511(6)23 (7)122(7)(7)(5)21

543434 531(7)1

11111(6)1 11111(6)1

1(6)1 1(6)1 1(6)1231

111155 111(7)1(7)1

### 国际纵队

1=D

（55）1111（765） 1

112222345

45666654651

234432（67）12

4566665465 1

234432（5）231

（565）2222311（5）

1（7667）1（7）132

456666654651

234432（67）12

456666654651

234432（5）231

### Havana

（#6）22（#6#65） 212#22（#6）22（#6#65）

212#221（#6）22（#6#65）

212#221（#6）2（#6）2121（#6）2（6）（#66#66#6）

555222#2212 2121（5）

555222#2212 2121（5）

55556#6656 2121（5）

555222#2212 2121（5）

545【21】#644 44452 2121（#6）2（6）

555 545【21】#644 44452 52276

55555

（#6）22（#6#65） 212#22（#6）22（#6#65）

212#221（#6）22（#6#65）

212#221（#6）2（#6）2121（#6）2（6）（#66#66#6）

555222#2212 2121（5）

555222#2212 2121（5）

### 追光者

1. **#1#2 （7#6#5#67）#2#1  
   （#6#5#4#5#6）#1（7）  
   （7#67#5#5#67#6#5#4）  
   （7）#1#2 （7#6#5#67）#2#1  
   （#6#55）3#2（#67）  
   （#57）3#2（7）3#2（77）  
   （#57）#1#1#1#2 3 #2（7）#1  
   #4#5#6【#1】7#2#4#4 #5#1(7)#1(7)#1#4#2  
   #4#5#6【#1】7#2#4#4 #5#1(7)#1(7#677)  
   #4#5#6【#1】7#2#4#4 #5#1(7)#1(7)#1#4#2  
   #4#5#6【#1】7#2#4#4 #2#4#4 3#2#1(7）**

### 八方旅人-舞娘

(6)234543632321(6)  
(5)(6)(#6)(6)(#6)1234323212  
(6)234543632321(6)  
(5)(6)(#6)123456#6656  
#123456【1】632321(6)  
(5)(6)(#6)(6)(#6)1234323212  
256#6【1】#66【2】656542  
2#22#24525#665#456  
256#66554  
#22#24525#6#6【1】#66

### 八方旅人-药师

（（6）#12（6）23 26）（665）2 （55#4）2 （2#45323）  
（（6）#12（6）23 26） （7）#12#1（76#43#4）  
（#463#452（7）2232#1） （65#42） （66）22（6）  
（65#42（6）#123）

### 八方旅人-神官

（5456） （6#6#7#7）5 #6641 （6#6#7）  
12125 56514 454【1】 #6#5#3#1（#6）#1#3  
2#24#6654 22#24（#6#6#6#7#6）2  
2#24#66#6#7【2】#6 56#6【4#221】#6#7#7  
2#24#6654 22#24（#6#6#6#7#6）2  
4#22（#6） 4#2#1（#5#7）

### 八方旅人-商人

(#567)#13(76)#1 (3#4#56)6#5#43#1#4  
#4#573 #4#562 3#4#5#1 2#1(76#567)  
  
(#567)#13(76)#1 (3#4#56)6 76#567  
(7)#12 3(6#56)#4 (7 #5#4#5)#1  
(7)#12 2#1(76)  
  
(#123#4632#4) ((67)#12)2#1(7656)  
(7656)2 2(5#435#4)(23#43(7)3)  
  
#123#463#45#46【2#1】  
【2#1232】6#7~765#45#6 654346  
2#245#66~~#5

### Little Red Train

**7）356567656 #4323【32】767567**

**356567【23#1 2#16 35 356 5323**

**（#446）#3234321（7）123321（7）1231（#5）**

### LUNA

**7）37655#435 3#45#43211（7#6）5**

**#4562 2**

### Lengsel-Rigël Theatre

**1=C  
(767) 23#4 #467【#1】76#4  
#43 3#465#43#4 234  
(767) 23#4 #46【2#1】76#4  
#43 3#46#4#432(7) (6)21(7)**

**1:12  
23#4 6#56#5#43#4(7)23#43  
(7)#12 2#43 23#4 67#4  
23#4 6#56#5#43#4(7)23#43  
(7)#12 2#43#43#1(6767)  
以上这段再来一遍  
(7)3#45 5#45677#4 #432#4  
#123 3232 23#4  
(7)3#45 5#4567【2#1】76#4  
#123 3212 3#4  
  
(767) 23#4 #467【#1】76#4  
#43 3#465#43#4 234  
(767) 23#4 #46【2#1】76#4  
#43 3#4#12#1(76) #12(7)  
(767) 23#4 #467【#1】76#4  
#43 3#465#43#4 234  
(767) 23#4 #46【2#1】76#4  
#43 3#46#432(7) (6)21(7)  
  
2:47  
同1:12  
  
3:58  
(767) 23#4 #467【#1】76#4  
#43 3#465#43#4 234  
(767) 23#4 #46【2#1】76#4  
#43 3#4#12#1(76) #1 2(7)  
(#7#6#7) #245 5#6#7【2】#7#65  
54 45#6#5545 #245  
(#7#6#7) #245 #5#6【#22】#7#65  
54 45#654#2#7 (#6)#22(#7)**

### La partida

**=========A==========  
343#23【1】3【1】3【1】 3【1】3【1】7#67  
343#237 3737 37376#56  
343#236 #56#66 #665432#12  
4321(7) (6#567)12 34321(7)1 (6)136  
343#23【1】 3【1】3【1】 3【121】7#67  
343#237 3737 【321】7【1】76#56  
34#45#56 #56#66 #665432#12  
4321(7) (6#567)12 34321(7)1 (6) 1 3 6  
=========B==========  
3 【32】3【32】3 【32】3【32】3  
【21】3【21】3 【21】3【21】3  
【1】73【1】73 【1】73【1】73  
763763 76376#5  
653653 653654 3432#12  
4321(7) (6#567)12 34321(7)1 (6)136  
重复一遍  
=========C==========  
66 67【1】 【1】763 1(76#567)12(7)  
(12345) (67)12#23 464321(7)21(6)  
34#45#56#67 【1】7#66#55  
#443#221 (7)21(6#5)  
(6#567)12 3432#1(7)1 (6)136【136】  
【343】 【21】7【21】76#5 6432432  
242(7)123 464321(7) (7)21(76#56)  
(6#5) (67)12#23 4#45#56#5  
5#443#22 #11(76#5)  
(6#567)12 34321(7)1 (6)136  
B段重复 A段重复**

### 梦中的婚礼

**5566#6#6665522(#6)(#6)(5)(5)44#2#22#24#2#2  
#2#24455664411#2 #22212#22  
2(5)(#6)212(5)(#6)212 (5)(#6)#22#2 #2#22#23445452  
[2]5#6[2][1][2]5#6[2][1][2]5#6[#2][2][#2]5#6[#2][2] [#2][#2][2][#2][3][4][4][5][4][5][2]  
#622#2#21656 1122(#6)(#6)545 (#6)(#6)11(6)212  
#6#6#6[1][1]#66544542 #6#6#6#6[1][1]#66544545**

### 打上花火

**全程推键  
(6)1245 31(b76)14 4324311  
(6)1245 31(b76)134 43243112   
234 3234 32343 121(44) 21(4556)   
234 3234 323456b7 4446544  
  
6[1]6 54245 6[1]6 54144  
6[1]65 6【112】 [1]b76  
6[1]6 54245 6[1]6 54144  
43232 532334   
456544 234321 (6)12 343121  
(66)112 343 456 543 11  
456544 234321 112 343121   
212 45654  
【21】b76 56b7654 56b7654  
234321 12431(6)2   
【21】b76 56b7 656 b76544  
6[1]6 54245 6[1]6 54144   
6[1]65 6【112】 [1]b76   
6[1]6 54245 6[1]6 54144   
43232 531(6)34  
[1]65455 1(65455)  
[1]65455 1(65455)  
[1]65455 1(65455)  
【21】b76【11】 21(b76)11  
[1]65455 1(65455)  
[1]65455 1(65455)  
[1]65455 456b75  
(6)1245 31(b76)14 4324311  
(6)1245 31(b76)134 43243112  
6[1]6 54245 6[1]6 54144  
6[1]65 6【112】 [1]b76  
6[1]6 54245 6[1]6 54144  
43232 532334   
2 2345 6 4 6545[1]6 43121(b7)1  
2 2345 6 4 6545【12】 65 456 544   
2 2345 6 4 6545[1]6 43121(b7)1  
2 2345 6 4 6545【12】 65 456 544**

### 紫色激情

**(6 #66# 56)4 (6#66# 56)3  
(6#66# 56)3 (6#66)# 123 2(66)  
(6)4 (6#66# 56)3 (6#66# 56)3  
(6#66)# 123422  
#12[1] 2# 22#12 # 6  
121(7)1 #6 121(7)16  
(6#66# 56)4 (6#66# 56)3  
(6#66# 56)3 (565#45)2  
(6)4 (6#66# 56)4 (6#66# 56)3  
(6#66# 56)3 (6#66)# 123 2(66)  
(6)4 (6#66# 56)3 (6#66# 56)3  
(6#66)# 123422  
#12[1] 2# 22#12 # 6**

**121(7)1 #6 121(7)16  
(6#66# 56)4 (6#66# 56)3  
(565#45)2 3423434566  
快奏6644664466444455 5323  
3454345434543454 4456  
456#6【1211】#66# 6  
#573#524(6)54323  
6644664466444455 5323  
3454345434543454 4456  
456#6【1211】#665  
64265(6)#1345432  
间奏略(6)4 (6#66# 56)4 (6#66# 56)3  
(6#66# 56)3 (6#66)# 123 2(66)  
(6)4 (6#66# 56)3 (6#66# 56)3  
(6#66)# 123422  
#12[1] 2# 22#12 # 6  
121(7)1 #6 121(7)16  
(6#66# 56)4 (6#66# 56)3   
(565#45)2 3423434566**

### 青花瓷

**(7)(6)(#4)(6)(6)(#4)(6) (6)(#4)(6)(#4)(3)  
(7)(6)(#4)(6)(6)(#4)(6) (6)#1(7)(6)(6)  
(3)(#4)#1#1 #1(7)#1 #1(7)#13#1  
#1#1#1(7)(7)(7)(7)(7)(6)(7)#1(7)  
(7)(6)(#4)(6)(6)(#4)(6) (6)(#4)(6)(#4)(3)  
(3)(#4)#13 3#13 3#1(7)(6)(6)  
(7)(6)(7)#1(7)(7)(6)(7)  
(6)(#4)(7)(6)(6)(#4)(6)(6)(6)**

**33#1(7)#1(#4) (7)#13#1(7)**

**33#1(7)#1(3) (7)#13(7)(6)  
(6)(7)#13#43#13#1#1(7)(7)  
(6)(7)(6)(7)(6)(7)#13#1#1  
33#1(7)#1(#4) (7)#13#1(7)  
33#1(7)#1(3) (7)#13(7)(6)  
(6)(7)#13#43#13#1#1(7)(7)**

**(3)#1(7)(7)(6)  
结尾:44212(5) 12421 44212(4) 1241(#6)  
(#6)12454242211 (#6)1(#6)1(#6)12422  
44212(5) 12421 44212(4) 1241(#6)  
(#6)12454242211 (4)211(#6)**

### Dancing in the moonlight

**(67)123 362 (7)12 251  
1(6)13212 1236  
67[1]765 3 2262 (7)12531(6)  
(67)1 (7)12 1236  
5 4543243 (67)12353 3212 21(7)1  
5 4543243 (67)12353 3212 21(76)  
1(7)12 1(7)(67) 1(7)12 1235  
6535 21(7)2  
2321(75)  
1(7)12 1(7)(67) 1(7)12 1235  
6535 21(7)2  
1235** [**@776**](https://space.bilibili.com/1275) **【~#】5 6  
5 4543243 (67)12353 3212 21(7)1  
5 4543243 (67)12353 3212 21(76)  
(67)12 35  
3212 36  
321 32 3[1] 7[1]7532353 32353 32363(67)12 34[@]312  
3212 1(7)1(7) (6535) (3235 6) (56)15323 (6)3[@]21 235(76)  
(67)123 362 (7)12 251  
1(6)13212 1236  
67[1]765 3 2262 (7)12531(6)  
(67)1 (7)12 11213**

**@是推滑的意思**

### 花火が瞬く夜に

**6 7【#4】67【#4】67【#4】67【#4】 76#467【#4】 676 5#4  
#467【#4】67【#4】67【#4】67【6】 76#467【#4】 67 【#4】67  
(#46) (7)#432#1 #12#1(6#46) (3#463#12)  
(7)23 323#46367【#12#1】6#4  
(#4) #43#423#12(6)(#4)  
(3#46#43#43#46) (3#463#12)  
(7)23#4(767) (67) 3232(767)   
(#46) (7)#432#1 #12#1(6#46) (3#463#12)  
(7)23 323#46367【#12#1】6#4  
(#4)(6   
(3#46#43) (#43#46) (3#463#12)  
(7)23#4(767) (67) 3232(767)   
(#467) #4 (6 7) #4 (6 7)  
#4(67)#4323(6)23#4  
(#467)#4 (67)#4(676#46 7 )#4（67 667）  
(#467)#4(67)#4 (6)#4(676）#4（6 7)#4323(7)23#4   
(#467)#4#123#4#1 32#12 (7)#4(7)(6) (7)#4(7)(6)(7)**

**#467【#432#1】 76#4 62  
(7)23 3#46 67【#12#1】#4  
#4 【#43#423#12】6#4  
3#46#43 #43#46 3#463#12  
7【23#4】767 67 【3232】767   
(#467) #4 (67) #4 (67)  
#4(67)#4323(6)23#4  
(#467)#4#123#4#1 32#12 (7)#4(76) (7)#4(767)  
#46 7【#4】67【#4】67【#4】67【#4】 76#467【#4】676 5#4  
#46 7【#4】67【#4】67【#4】67【6】 76#467【#4】67【#4】 67  
#46 7【#4】67【#4】67【#4】67【#4】 76#467【#4】676 5#4  
#46 7【#4】67【#4】67【#4】67【6】 76#467【#4】67【#4】 67**

### 郵遞馬車

**7#47 757 7(7)#2#47 (7)-7   
3 3#457 [1]6[3]67 6 #467 5 357 #4 3#47 5#43   
(5)-3 3#457 [1]6[3]67 (7)-7#67【#1 2#123 #4#1#4】7 (7)-7 x2  
1.5555 5555 6666 6666 (7)-7#67【#1#2】 7【#4】 (5)-3 3#4537  
2.(357 6)13 (7#67)#1#2(7)#4 (3 3#4537)  
1.5555 5555 6666 6666   
2.(357 6)13 (7)3(7 5735 #47#2#43)(3)-3  
5 #4 #3 3 2 1 (7 6) (567)1 2#12 (7)1234 5#45 3 6(5) 4(5) 2(5) (75) 3(5) 1(5 75)1  
(567)1 2#12 (7)1234 5#45 35 3(7)3 3(7)#2(7)3 (5)-3  
7#47 757 7(7)#2#47 (7)-7**

**7 357 357 357 #46[1] #46[1] #46[1] #46[1]  
#467 #467 #467 #467 #46[1] #46[1] #46[1] #46[1] x6  
#467 #467 #46[1] #46[1] #467 #46[1]  
1. (7 7 7 7) 1 1 1 1 x6  
(77 77 77 77) 11 11 11 11  
(77 77) 11 11 (7)1#2#4  
7#47 757 7(7)#2#47 (7)-7   
3 3#457 [1]6[3]67 6 #467 5 357 #4 3#47 5#43   
(5)-3 3#457 [1]6[3]67 (7)-7#67【#1 2#123 #4#1#4】7 (7)-7  
1.5555 5555 6666 6666   
2.(357 6)13 (7#67)#1#2(7)#4 (3 3#4537)  
1.5555 5555 6666 6666   
2.(357 6)13 (7)3(7 5735 #47#2#43) (3)-3  
1. [1]tr [2]tr 7-[6]7【1 2 6】 [5] 7【12 3】  
2. 1 (7 6 5) (4 3 2 1)  
1. [1]tr[2]tr[1]7[1]65[1]356 7#7767#7  
2.1(765)(4321)7#47 [1]553 #47#2#43 -[3] 1(7)3**

### 小星星变奏曲

**11 55 66 55 44 33 2 2 31 x2  
55 44 33 22 55 44 3 4323 43 2 11 55 66 55 44 33 2 3212 31 x2  
211(7) 1(7)1(7) 65#45 #45#45 #56【1】7 【21】76 65【32】 【1】765  
54【21】 7654 43【1】7 6543 2 6 5 (7) 1 x2  
65#45 #4565 5434 3454 43#23 #2343 32#12 #1232  
65#45 【31】65 5434 【2】754 43#23 【1】543 5 32  
211(7) 1(7)1(7) 65#45 #45#45 #56【1】7 【21】76 65【32】 【1】765  
54【21】 7654 43【1】7 6543 2 6 5 (7) 1 x2  
11 55 64 53 42 31 2(7) 1 x2  
55 44 3 23 43 2 55 44 3 23 43 2  
11 55 64 53 #42 31 2(7) 1 x2**

**(135) 135 【1】54 321 6#56 【1】76 6#45 5【13】  
【3】44 47【2】 【2】33 36【1】 【1】26 65(7) 1 x2  
5#45 【31】5 534 【2】74 4#23 【1】53 3#12 42(7)  
5#45 【3】65 534 【2】54 4#23 【1】63 5 32  
(135) 135 【1】54 321 6#56 【1】76 6#45 5【13】  
【3】44 47【2】 【2】33 36【1】 【1】26 65(7) 1**

**x2  
11 55 64 53 42 31 2(7)1 x2  
55 44 3 36 3 234 55 44 3 36 3 242  
11 55 64 53 42 31 2(7)1 x2**

1. **135 【1】54 321 6#56 【1】76 6#45 5【13】  
   【3】44 47【2】 【2】33 36【1】 【1】26 65(7) 1 x2  
   5#45 【31】5 534 【2】74 4#23 【1】53 3#12 42(7)  
   5#45 【3】65 534 【2】54 4#23 【1】63 5 32  
   (135) 135 【1】54 321 6#56 【1】76 6#45 5【13】  
   【3】44 47【2】 【2】33 36【1】 【1】26 65(7) 1**

**x2  
11 55 64 53 42 31 2(7)1 x2  
55 44 3 36 3 234 55 44 3 36 3 242  
11 55 64 53 42 31 2(7)1 x2**

**1 15 56 65 5 44 33 22 1 x2  
5 5#4 43 #22 (5)5 5#4#3 43#2 #452 #321 135 536 6【1】5   
35 5#4 24 43 53 #12 42 (7)1 x2  
  
11 55 64 53 42 31 2(7)1 x2  
((5#45#4 5#45#4 5#45#4 5675)) (1(7)12 323#4 5#45#4 5#45#4)  
(5#45#4 5#45#4 5#45#4 5675) 1(7)12 323#4 5645 3423   
11 55 64 53 42 31 2(7)1 x2  
  
(1234567) 1234567【1】 76#56 【21】76 65#45   
5【3】5 4【3】4 4【2】4 3【2】3 3【1】3 2【1】2 272 1 x2  
  
5【1】 【321】765 4321 (76543)->34#45 532  
5【1】 【321】765 4321 (76543)->34#45 532  
  
(1234567) 1234567【1】 76#56 【21】76 65#45   
5【3】5 4【3】4 4【2】4 3【2】3 3【1】3 2【1】2 272 1 x2**

### Valsentino/ 萌新圓舞曲

**(2#22#1 2#22#22#1 2#22#22#1 2#22#2 2#1 2#2)  
(256 #6#7#665)2 #12#1252 #12#1252 #12521  
(22#45 6#665#4)#2 #12#1262 #12#1262 #12#625  
(256 #6#7#665)2 #12#1252 #12#1252 #12521  
12 #24#2 2#22 121 (#6#7#6 6#66 565#2 2 #1)   
(2#46) 12#4#22 #1212 52 #121(#65)  
  
56 #6#7#6 6#66 565 454 #24#2 2#22 1  
12 #24#2 2#22 121 (#6#7#6 6#66 565#4)  
56 #6#7#6 6#66 565 454 #24#2 2#22 1  
12 #24#2 2#22 121 (#6#7#6 6#67)1#12 52 121(#65)**

**(2256 #6#7#665)2 #12#1252 #12#1252 #12521  
(6#4#22#1 2#45 6#665#4)#2 #12#1262 #12#1262 #12#62 52 #121(#65)  
(#443#2 256 #6#7#665)2 #12#1252 #12#1252 #1252 1(#665#45) (6#67)1#12   
#24#2 2#22 121 (#6#7#6 6#66 565#2 2 #1)  
(2#46) 12#4#22 #1212   
  
565 345 4 2  
234323 4321 123432 #11(7 7)121(7)1 (7#66)  
(7)12#234 2 23432 3 4321 123432 #11(7 7)121(7)  
(676#5 67)12#23436 54321(76543)  
  
(256 #6#7#665)25#6[2] 【#12#1252 #12#1252 #12521】6#4#22#1(6#4#22#1)   
(2#45 6#665#4)#2 #12#1262 #12#1262 #12#62 52 #121(#65)  
(#443#2) (256#6#7#665)2 #12#1252 #12#1252 #12 521(#6 65#45)  
(6#67)1#12 #24#2 2#22 121 (#6#7#6 6#66 565#2 2 #1)  
(2#46) 12#4#22 #1212 56#6【1#125】**

### That girl

**(67)1 1(76563）(67)1 1(76566)  
1233352 23(6)  
(67)1 1(76566) 321(76)3  
22222 212333 321(76)3  
22222 21211  
(666666) 33(66)532  
2 2121231  
33(66)532  
222 21233  
111(7) 2221211(6)  
111(7) 222121(6)  
(67)1 1(76563）(67)1 1(76566)  
1233352 23(6)  
(67)1 1(76566)  
321(76)3  
2 222 21233  
321(76)3  
22222221 22222221 211  
33(66)532  
2 2121231  
33(6)(6)532  
222 21233  
111(7) 2221211(6)  
111(7) 222121(6)  
3212 222121(6)  
3212 (666)5323  
3212 22 2121  
(67)1 1(776566)  
1111356  
(666)532  
222222 5321  
33(6)(6)532  
222 21233  
111(7) 2221211(7)  
111(7) 222121(7)  
最后部分  
11112(66) (6)11112(66) (6 555)  
2221223 122223(66) (6 555)  
11112(66) (56) 53212(6)  
(67)1 1(76566)**

### Tico Tico

**如果看見有\*\*應該是6/4  
(6)-2 2 222 (6)-2 2 222  
(6)-2 464 53 (6) 353 #32 (5)-5 6#65 \*\* 2 3 (6)-423#1 #1#1#1  
2 464 53 (6) 353 #32 (5)-5 6#65 \*\* 2(#6)2(6) 2  
(6#56#6 6)2 (6#56#6 6)#1 (6#56#66)531(65#4#3)  
2#11(#6)25 42(#66)24 43#23 (367)2432#1  
(6#56#6#7#6 6)2 (6#56#6#7#6 6)#1 (6#56#66)531(65#4#3)  
2#11(#6)25 42(#66)24 43#23(6)#1365432  
321 (46)1(46)1 #12(#6) 2431 (46)1(46)1 #1 2(6)2(6)  
4444 3333 222 (#6#6) 3333 2222 1111  
12#11 (46)1(46)1 #12(#6) 2431 (46)1(46)1 #1 2(6)2(6)  
43#22#123 4345 6246【21】#66 54321(#6654)  
(6#56#6 6)2 (6#56#6 6)#1 (6#56#66)531(65#4#3)  
2#11(#6)25 42(#66)24 43#23 (367)2432#1  
(6#56#6#7#6 6)2 (6#56#6#7#6 6)#1 (6#56#66)531(65#4#3)  
2#11(#6)25 42(#66)24 43#23(6)#1365432  
(2#46)2 (2#46)#1 (2#467 2#46) (2#467 2#467 2#467 2#45)  
(#156)2 (#156)#1 (#1567 #156) (#1567 #156 #1567 2#46)  
(2#46)2 (2#46)#1 (2#467 2#46) (2#46 76#4#2 76#4#2 3#23#45)  
2#11 (7#67)#1 2#123 #4(7)2#4 765#432#1(765#432)  
(6#56#663tr) (6#56#66#3) (6#56#66)#1(6)3(6)-6 [2]  
(6#56#6)1 (6)2 (6#56#6)1 (6)#1 (6#56#66)6#55#4432  
(#66#56#6)123432#12345#5 432 #12#1(6)#1  
6#66#5 6#66#5 5432#1 (6#56)#123#123 456  
(#6)-#665 6#65 654 (6)-6667【1#1 2 2 2】  
(6#56#6 6)2 (6#56#6 6)#1 (6#56#66)531(65#4#3)  
2#11(#6)25 42(#66)24 43#23 (367)2432#1  
(6#56#6)1 (6)2 (6#56#6)1 (6)#1 (6#56#66)531(65#4#3)  
2#11(#6)25 42(#66)24 43#23(6)#1365432 2 222**

### Summer

**(6)23#4322 (6)23#4323#4#4 (6)23#4322 (6)23#43236#4  
八度  
中音区#4566666#42 #456666#42 23#4#4#4#4#477#4323   
低音区#456666 #456666  
3333#1(6)23#4  
以上重复一遍除了3333#1(6)23#4  
2222#17#432(7)2  
间奏...我懒  
6（6）23632（6）  
重复八遍6（6）23632（6）  
【2】256【2】652  
重复八遍【2】256【2】652  
6（6）23632（6）  
重复八遍6（6）23632（6）  
八度  
中音区66666#42 #45 66666#42 23 2222273#4323  
低音区6666 6666  
6)23#4322 (6)23#4323#4#4 (6)23#4322 (6)23#43236#4  
八度  
中音区#4566666#42 #4566666#42 232222#17#432（7）2  
低音区#456666 #456666  
尾奏...我也懒**

### 第二圆舞曲 肖斯塔科维奇

（5#221 12#21#25#554 421（7）（57）2（7）245#5#45）

#221（#6#54） 21（#6#6）（ #245545#544#245#2 5） （ #245545#544#245#2 4）12#2#22#242 212#21

以上升八度再来一次

（#6）#2 #2

#221（#65#6）2 2

1（#65#245）1 （#6）

（#6#554#245）（ #64）（ #65）（ #6）#2 45 5

54#22（#6）24 4 4#221（5#6）#2 #2 #2

4#245 #2（#6）12#24#2#11（7）

快速衔接

1（#2） （2#2）1（#2） #111 （#6#5） （#6）4 #2#11 （#6）1（#2）（2#2）1（#2）（45#5 #6）1 1212 #2#1–第一遍接本段再来一遍带#2（其实没听清楚，希望有人补充），第二段快速衔接

#24#22#245（迅速）

### 寂静之声

1=#C

2244665 11133554

44466(1)(1)(2)(2)(1)

44466(1)(1)(2)(2)(1)

444(2)(2)(2) (2)(3)(4)

(3)(2)(1) (2)(1)6

444(1) 342

22244645 3333534

4466(1)(1)(2)(2)(1)

4466(1)(1)(2)(2)(1)

444(2)(2)(2) (2)(3)(4)

(3)(2)(1) (2)(1)6

14(1) 342

22244645 3333554

4466(1)(1)(2)(2)(1)

4466(1)(1)(2)(2)(1)

4466(1)(1)(2)(2)(2) (2)(3)(4)

(3)(2)(1) (2)(1)6

14(1) 342

22244645 3333534

4466(1)(1)(2)(2)(1)

4466(1)(1)(2)(2)(1)

444 (2)(2) (2)(3)(4)

(3)(2)(1)

14(1) 342

22244645 3333534

4466(1)(1)(2)(2)(1)

4466(1)(1)(2)(2)(1)

44466(1)(1)、(2)(2)(2) (2)(3)(4)

(3)(2)(1) (2)(1)6

14 (1) 342

### 蓬莱伝説

歌手：上海アリス幻樂団

所属专辑：蓬莱人形 ～ Dolls in Pseudo Paradise

【0:16-0:36】

(#467) #13(7) #13(6)

(#4#567) #13(7) #13#4

(#4#567) #13(7) #13(6)

(#4#567) #13(7) #13#4

【0:53-1:39】

#13#4 #46#56#5 #43 #1#3#4

#13#4 #46#56#567[#1]

67[#1] [#13]7[3] 6 67#56#5#43 #47 6#5#4#56

#13#4 #46#56#5 #43 #1#3#4

#13#4 #46#56#567[#1]

67[#1] [#13]7[3] 6 67#56#5#43 #47 6#5#4#56

356 [1] 753

356 [1] 753

【1:42-2:00】

同【0:16-0:36】

【2:00-2:17】

#1(7)#13 #1(7)#1(7)#1#4 #1(7)#1(7)#1#5 7 6#5#4#1

(67)#1(7)#13 #4#1(7) #1(7)#16 #51

【2:38】

356 6[1]7[1]765 3#56

356 6[1]7[1]7[123]

[123] [3525] [1] [12]7[1]765 6[21]767[1]

356 6[1]7[1]765 3#56

356 6[1]7[1]7[123]

[123] [3525] [1] [12]7[1]765 6[21]767[1]

5#6[1] [#2] [2]#65

(5#6)1 #2 2(#65)

### 人生的旋转木马

2~#22#22#21 21212(#6) 1(#6)1(#6)1 (#6)(5#4)

(#2#4#22)

(25#6)2

21(#66#6)

(5#6)25

5564#24

1246~54345~43

21(#6)121(56)

6[1]#6 6 [1]#6 6 5#4 #2#4#2 2

(5)22 (2)22 (5)22

(25#6)2

21(#66#6)

(5#6)25

554#24

(6)2465

43454 3

21(#6)121(56)

(25#6)2

21(#66#6)

(5#6)25

5564#24

(6)2465

43#2354

32#122~121(#6)(6)(7)#12 23#4

2#2 21(#66#6)12(4)

(4)#221(#6)12

2tr~#12 432 #13(6)

(6)4 44323

#4#4#4 56#6

333456

3#235432#123

6[1] #66 5#4#45 #456

(25#6)2

21(#66#6)

(5#6)25

5564#24

(6)2 2465

43#2354

32#122~121(#6)(6)(7)#12

2~#22#22#2 121212 (#6)1(#6)1(#6)1

(#6)(5#4)

#2#3#2#3#2#3 2#22#22#2 (7)1(7)1(7)1

(7#5545#57#5545#57)

(5)1#25

5#3#22#2

1#25[1]

【11】#6#5#6 25#6【2

[1】#66#6[1] #665#45

55 412

(5)1#25

5#3#22#2

1#25[1]

【11】#6#5#6

25#6【2

[1】#66#6[1]

#665#45#3#223#45

2#2 21(#66#6)12(4)

(4)#221(#6)12

22#12 432 #13(6)

(6)44 4323

#4#4#456#6

333456

3#235432#123

6[1] #66 5#4 (#2#57)

6[1] #66 5#4 (#2#57)

(3)(6)13

321(7)1

(6)136

66545

(7)3576

5#4565#4

321232(6)(7)

(3)(6)13 333 2 222

1(765)

(6)136 666

67545

(7)3 35 76

5#44#465

#43#233~2321(7)#1#23

### **dialogue~Starry Nightmare~**

歌手：君の美術館 所属专辑：

1454145#5#5 4［1］#6 #55#5 54#21#2#6

1454145#5#5 #5#6［1］

1454145#5#5 4［1］#6 #55#5 54#21#2#6

1454145#5#5 #5#6［1 #2 1 #2 4］

（6）12 434321（6）

456 ［1］7［1］7656

6［12 1］6 5456432

（6）12 4343212

（6）12 434321（6）

456 ［1］7［1］7656

6［12 1］6 54565432

234 6565434

43432 54543 456

6［12121］6545［1］

43432 54543 456［12］ ［23432］

1454145#5#5 4［1］#6 #55#5 54#21#2#6

1454145#5#5 #5#6［1］ 54#2（#6）

1454145#5#5 4［1］#6 #55#5 54#21#2#6

1454145#5#5 #5#6［1 #2 1 #2 4］

1454145#5#5 4［1］#6 #55#5 54#21#2#6

1454145#5#5 #5#6［1］ #6#5#6 #55#5 #5#554#2

1454145#5#5 4［1］#6 #55#5 54#21#2#6

145414545#5#5 #5#6［1 #2 1 #2 4］

### 幼女幻奏

【0:03-0:35】

{#3 [#1]#7#2#3

#2#3[#2][#1] #7[#1]#7#6#7

#6#5#3#5 #6#5#3#5 #3#2#3#5#3

#2#3 [#1]#7#2#3

#2#3[#2][#1] #7[#1]#7#6#7

#6#5#3#5 #6#5#3#5 #6 #6 #6 }x2

【0:35-0:51】

444 55 #5#5 5

44 55 #5

666 77 #7#7 7

66 77 #7

#4#4#4 #5#5 66 #5

#4#4 #5#5 6

444 55 #5#5 5

44 55

【0:52-1:24】

2 (7)#123#4

#4323 2#1(7)#1 2#1(7)#1 23#43#4

#4 7[#12#1][2#1]767

[2#1]7[#1] [2#1]7[#1] [#2 #2 #2]

2 #43 #12

#12 6#43 #4323

2#1(7)#1 2#1(7)#1 23#46#4

#4 7[#12#1][2#1]767

[2#1]7[#1] [2#1]7[#1] [#2 #2 #2]

【1:24-1:42】

444 55 #5#5 5

44 55 #5

666 77 #7#7 7

6 7 #7

445#5 5#5#5 5

667#7 7 67#7

#4#4#56 #566#5

### 废狱摇篮曲

(#4#4#56) (6)(7)#1

(7)#1(6) (#5)(6)(#5)(#4)

(#4)(#5)(6)#13 #4#53 #23#2#1

#1#13#4#53#2#1(7)

#1(#4)#1(7)(6)(#5)

(#46)#1(77#6#5#6#4)

(#4#4#56) (67)#1

(7)#1(6) (#56)(#5)(#4)

(#4#5)(6)#13 #4#53 #23#2#1

#1#13#4#53#2#1(7)

#1(#4)#1(7)(6)(#5)

(#4)(6)#1(7)(6)(#5)(#4)

第一段变奏：

(#6)(#6)(#7)#1 #1#2#3

#2#3#1 (#7)#1(#7)(#6)

(#6)(#7)#1#3#5 #6#7#5 5#55#3

#3#3#5#6#7#55#3#2

#3(#6)#3#2#1(#7)(#6)

#1#3#2 #22(#7)2(#6)

(#6)(#6)(#7)#1 #1#2#3 #2#3#1 (#7)#1(#7)(#6)

(#6)1#14#5 #6#7#5 5#55#3

#3#3#5#6#7#55#3#2 #3(#6)#3#2#1(#7)

(#6)#1#3#2#1(#7)(#6)

第二段变奏：

(5)(5)(6)(#6) (#6)12 12(#6)

(6)(#6)(6)(5)

(5)(6)(#6)24 564 3432

224564321 2(5)21(#6)(6)

(5)(#6)211(#6)(6)(#6)(5)

(5)(5)(6)(#6) (#6)12 12(#6)

(6)(#6)(6)(5)

(5)(6)(#6)24 564 3432

224564321 2(5)21(#6)(6)

(#6)21(#6)(6)(5)

### C调 斯卡布罗集市

2 266 3432

6【12】【1】6756

【22】【21】665431

2 65 43212

（2 26663432）

（6）12 1（6756）

22 21 （665431）

（2 65 431432）

2 266 3432

6【12】【1】67576

【22】【21】665431

2 65 43212

### 太阳照常升起

(2) (6) (6) (6) (#6) (6)

(6) (#6) 1 2 2 1 1 (6)

(2) (5) (5) (5) (6) (5) (6)

1 (6) 1 (3) (4) (2)

(2) (4) (6) 2 1 2

1 2 1 2 1 1 (6)

(5) 2 1 (6) (5) (6)

(5) 2 (#6) (6) (5) (6)

1 (3) (4) (2)

2 6 6 6 #6 6

6 #6 【1】 【2】 【2】 【1】 【1】 6

2 5 5 5 6 5 6

【1】 6 【1】 3 4 2

2 4 6 【2】 【1】 【2】

【1】 【2】 【1】 【2】 【1】 【1】 6

5 【2】 【1】 6 5 6

5 【2】 #6 6 5 6

【1】 3 4 2

### El Pueblo Unido Jamás Será Vencido

F

(6)2 24 466543

(6)2 24 466543

6#6 43 #665632

65 2#1 54345656【1】#6 43

#665632 65 2#1 543456

(6)2 24 466543

(6)2 24 466543

6#6 43 #665632

65 2#1 54345656【1】#6 43

#665632 65 2#1 5432#12

255 555 5#5#5 #5#5#5

#566 666 666 66 66

### LEVEL5 -judgelight-

(7#67)#1#2 #27#6#5#4#2 #4#2#4#5#2

#23#4#57 #6#5#4#1 #23#2

(7#67)#1#2 #27#6#5#4#2 #67[#133#4]7

7#6#57 [#1]7#6#4#67#5---

#2#2(7)#1#2#1#4#1 (77#5 #5#67) #1#1#2#2

3#2#1(7)#1#2(#6)#1(7#67#5 #5#6#67#67#5)

#2#2(#5) #2#23 #2#2(#6#6) #4#4#4 #43#2 (77#1#2)

#5#677 #5#67 7#17 #1#17 #1#13#2--

(7#67)#1#2 #27#6#5#4#2 #4#2#4#5#2

#23#4#57 #6#5#4#1 #23#2

(7#67)#1#2 #27#6#5#4#2 #67[#133#4]7

7#6#57 [#1]7#6#4#67#5---

1(7)123 3[1]7653 53563

34561 7652 343

1(7)123 3[1]7653 567[2] [231]--

[1]76 7[1] [21]75 7[1]6---

#2#2(7)#1#2#1#4#1 (77#5 #5#67) #1#1#2#2

3#2#1(7)#1#2(#6)#1(7#67#5 #5#6#67#67#5)

#2#2(#5) #2#23 #2#2(#6#6) #4#4#4 #43#2 (77#1#2)

#5#677 #5#67 7#17 #1#17 #1#13#2--

(7#67)#1#2 #27#6#5#4#2 #4#2#4#5#2

#23#4#57 #6#5#4#1 #23#2

(7#67)#1#2 #27#6#5#4#2 #67[#133#4]7

7#6#57 [#1]7#6#4#67#5---

1(7)123 3[1]7653 53563

3456[1] 7652 343

1(7)123 3[1]7653 567[2] [231]--

[1]76 7[1] [21]75 7[1]6---

[1]76 [3] [21]75 7[1]6---

### Bella ciao

前奏：2344 65463 321(7)3(7)1(6)

(367)1(6) (367)1(6)

(367)1 (76)1 (76)333

2344 65463 321(7)3(7)1(6) x3

123423 321(7)

664313(7)1(6)

### 碎月

12#2 54# 22412#2

14 #24# 245545

12#2 54# 245#6[1]# 2

12 12#2422(# 6)1

12#2 54# 22412#2

14 #24# 245545

12#2 54# 245#6[1]# 2

12 12#2422(# 6)1

#24# 6[1]545

#242# 22(#6)1

(5)(#6)1#24# 24

4#24# 24#65

5#6[1]# 6[1]5

#2454#21

1(#6)1 #2454(#6)1

(5)(#6)1#2#6[1]545

#242# 22(#6)1

(5)(#6)1#24# 24

4#24# 24#65

5#6[1]# 6[1]5

#2454#21

1(#6)1 #2454#6[1]

(5)(#6)1#24#245# 21(#6)(5)#241

1#24 #245 #6[1]【#2】[2][1]【21】#6[1]

#654 5#24 #24554#21

1(#6)1 #2454#6[1]

(5)(#6)1#2#6[1]545

#242# 22(#6)1

(5)(#6)1#24# 24

4#24# 24#65

5#6[1]# 6[1]5

#2454#21

1(#6)1 #2454(#6)1

(5)(#6)1#2#6[1]545

#242# 22(#6)1

(5)(#6)1#24# 24

4#24# 24#65

5#6[1]# 6[1]5

#2454#21

1(#6)1 #2454(#6)1

1(#6)1 #2454#6[1] #6[1][1]

### 碎月（变调）

234 65435234 25 45456656

234 65456[1][2]4 23 23453312

234 65435234 25 45456656

234 65456[1][2]4 23 23453312

45[1][2]656

4534312

(6)124545

54545[1]6

6[1][2][1][2]6

456542

212 456512

(6)124[1][2]656

4534312

(6)124545

54545[1]6

6[1][2][1][2]6

456542

212 4565[1][2]

(6)1245456421(6)452

245 456 [1][2][4][3][2][3][1][2]

[1]65 645 4566542

212 4565[1][2]

(6)124[1][2]656

4534312

(6)124545

54545[1]6

6[1][2][1][2]6

456542

212 456512

(6)124[1][2]656

4534312

(6)124545

54545[1]6

6[1][2][1][2]6

456542

212 456512

212 4565[1][2] [1][2][2]

### 竈門炭治郎のうた

43463 21246 #66#6【2】6 54526

43463 21246 #66#6【2】6 54526

22234154 2#123(6)6

222341154 456 456 456

2346#65 1666#66 155565

434 454346 234511166554

23454344 23454344

### Sweets Time (原曲U.N オ エンは彼女なのか)

[2]7#4..... [#1#1#1]

[2]7#4..... [ 333]

2#143 222 #1#1#1 444 333 .................

(7)#4#1#4 23#436 7#4[#12#12#1]76#463#42

(7)#4#1#4 23#436 7#4[#12#12#1]767

(7)#4#1#4 23#436 7#4[#12#12#1]76#463#42

(7)#4#1#4 23#436 7#4[#12#12#1]767

从7滑到3，，，， 从#6滑到#2，，，，

从7滑到3，，，， 从#6滑到#2，，，，

#6#5#4#5#6#2 #2#3#3#4#5#6

#6#5#4#5#6#2 #2#3#3#4#5#6

2#143 222 #1#1#1 444 333 .................

(7)#4#1#4 23#436 7#4[#12#12#1]76#463#42

(7)#4#1#4 23#436 7#4[#12#12#1]767

(7)#4#1#4 23#436 7#4[#12#12#1]76#463#42

(7)#4#1#4 23#436 7#4[#12#12#1]767

### Erika

[2][2][2][2] [1][1][1][1] [2][2][2][2][2][2]【#2】

[#2][4][5][6]【#6】【#6】[6][5][4]【#6】【#6】

2#2444#6#6[2][1]#6 6#6[1] [2][1]#6

2#2444#6#6[2][1]#6 6#6[1] [2][1]#6

4#6666656#6

6#6[1][1][1][1][4]【#2】[2]

2#2444#6#6[2][1]#6 6#6[1] [2][1]#6

2#2444#6#6[2][1]#6 6#6[1] [2][1]#6

[4][4][4][4][4] [5][5][5][5][5]

[4][4][4][4][4] 【#2】[4]【#2】[2][1]

[1]#66#6[1][2]【#2】[4][6][5][5] [4][5][4]【#2】[2]

[4][4][4][4][4] [5][5][5][5][5]

[4][4][4][4][4] 【#2】[4]【#2】[2][1]

[1]#66#6[1][2]【#2】[4][5][6]【#6】【#6】【#6】【#6】【#6】【#6】

### Letter song

(6)(6)4 4341(6)1 53341(6)44 3451566 (6)(6)4 4341(6)1 53341(6)4454311344 4566545345543423434 15431566 45665453455#66426544 443 11543344 156656 6【1】44 43451#6#6656 14434 4【1】44 43451 55434 16656 6【1】44 43451#6#6656 14434 4【1】44 6#665155434 114 4341 (6)1 54341 14 45 55431566 45665453455#66423434 6511543344 156656 6【1】4443451#6#665614434 4【1】4443451 55434 16656 6【1】4443451#6#665614434 4【1】446#665155434 23456 66【2】【1】#665545【1】5#6【1】654343466#65【1】#6656654322234432334555 35【1】【3】【4】【2】【2】【3】【4】【4】【4】【6】【5】【5】【5】【4】【3】【1】【3】【4】【4】 156656 6【1】44 43451#6#6656 14434 4【1】44 43451 55434 16656 6【1】【2】【1】 #66656 56【4】【3】56 5434【1】4665 4345155434 45656 56【2】【1】#6655451#6#6【1】6 54343466#6543451155434 156656 6【1】4443451#6#665614434 4【1】4443451 55434 16656 6【1】4443451#6#665614434 4【1】4443451155434

### 幽雅に咲かせ、墨染の桜 ～

#1#4#5 #1#4#5 6#4#53#4

#13#4 (7)3#4 #1(67#5#4)

#1#4#5 #1#4#5 6#4#53#4

#13#4 (7)3#4 #1(67#5#4)

#5#3#1#5#3#1

#2#5#6 #2#5#6 7#5#6#4#5

#2#4#5 #1#1#4#5 #2(7)#1#6#5)

#2#5#6 #2#2#5#6 7【#1#2#4#2】

【#2】#5【#2】 【#2】#5【#2】 7#6#2#4#5

(7)3#45 (7)3#45 3#45 7676 3#45

(7)3#45 (7)3#45 3#45 3(7)5#42(6)2(7)

#3 #2#3 #2#3#2#3#2#3#2#554

4#75 #3#2#3#7#6#2#2#3

#2#5#6 #2#5#6 7#5#6#4#5

#2#4#5 #1#4#5 #2(7)#1#6#5)

#2#5#6 #2#2#5#6 7【#1#2#4#2】

【#2】#5【#2】 【#2】#5【#2】 7#6#2#4#5

(7)3#45 (7)3#45 3#45 7676 3#45

(7)3#45 (7)3#45 3#45 3(7)5#42(6)2(7)

#3 #2#3 #2#3#2#3#2#3#2#554

4#75 #3#2#3#7#6#2#2#3

#2#5#6 #2#5#6 7#5#6#4#5

#2#4#5 #1#1#4#5 #2(7)#1#6#5)

#2#5#6 #2#2#5#6 7【#1#2#4#2】

【#2】#5【#2】 【#2#2】#5【#2】 7#6#2#4#5

145 145 #545#24

1#24 (#6)#24 1（#5#654)

145 145 #545#24

1#24 (#6)#24 1（#5#654)

#2#5#6 #2#5#6 7#5#6#4#5

#2#4#5 #1#1#4#5 #2(7)#1#6#5)

#2#5#6 #2#2#5#6 7【#1#2#4#2】

【#2】#5【#2】 【#2】#5【#2】 7#6#2#4#5

### 学园十色（少战）

4#62#22 1(#6)4[2][1]#6 #6[1]555 4#22 4#22

446[1][1][1]64 4[1]7[1][2][#2] [1]65454#221

4[2]#665[1]#66[2][1]#6 454#221(#6)

4 44 44#224#6[1][2][2][2][1]#6#6 #665556 #66#6545424

4 44 44#224#6[1][2][2][2][1]#6 #6[1][1]#66#6 [2][2][2][2]

56#65#6#66562 6#6[1]6[1][1]#665

[2][5][4][5][4][#2][#2][2][1][2]5

[#2][1][2]#6[1][1]#665

(#6)#2(#6)#245 45#5#6#2 54#22#2

(#6)#2(#6)#245 45#5#6#2 54#22#2

5#5#6[1]#6#55#5#6#2#245#554

(#6)#2(#6)#245 45#5#6#2 54#22#2

[2][1] [2][1] [#2][2][1][#2][2]

[2][1] [2][1] [#2][2][1][#2]#6

5555 5555 5555 55[#2][4][#2][1][#2]#6 55#5#6#554#2

5[1]54#2#222 54#22211

5[1]54#2#222 54#221

[4][4][2][1][1] 4566542

456[1][1][2][1]66545[1]

[1][1]6[1][2][1]54[4][4][5][4][2][2][1]

[1]64555[1]556[1]654

22345 33456 [4][3][2][1]7654321

46[1][1][4][1][4][1][2][1]65 [1]5[1]645424 4

### Sakkijarven Polkka 芬兰处刑曲

1=c

63211(7)(7) 321(7)(7)(6)(6)

363211(7)(7) 321(7)(7)(6) (6)

63211(7)(7) 321(7)(7)(6)(6)

363211(7)(7) 321(7)(7)(6) (6)

366676#5#5 3777#7766

366676#5#5 33#4#566

366676#5#5 3777#7766

366676#5#5 33#4#566

3#4#5 6#567 [1]7[1][#1] [2][#1][2][3] [4][3][2][4]

[3]3#57 [3][2][1]7 [1]76#5 #53#4#5

6#567 [1]7[1][#1] [2][#1][2][3] [4][3][2][4]

[3]3#57 [3][2][1]76 6

3#4#5 6#567 [1]7[1][#1] [2][#1][2][3] [4][3][2][4]

[3]3#57 [3][2][1]7 [1]76#5 #53#4#5

6#567 [1]7[1][#1] [2][#1][2][3] [4][3][2][4]

[3]3#57 [3][2][1]76 6[1][3][6]

6 642246 642246 6#665543

5 543345 543345 5654432

6 642246 642246 6[2][1]#6#665

#6 6 54324 332#132 2

6 642246 642246 6#665543

5 543345 543345 5654432

6 642246 642246 6[2][1]#6#665

#6 6 54324 332#132 [2]

63211(7)(7) 321(7)(7)(6)(6)

363211(7)(7) 321(7)(7)(6) (6)

63211(7)(7) 321(7)(7)(6)(6)

363211(7)(7) 321(7)(7)(6) (6)

366676#5#5 3777#7766

366676#5#5 33#4#566

366676#5#5 3777#7766

366676#5#5 33#4#566

366676#5#5 3777#7766

366676#5#5 33#4#566

3#4#5 6#567 [1]7[1][#1] [2][#1][2][3] [4][3][2][4]

[3]3#57 [3][2][1]7 [1]76#5 #53#4#5

6#567 [1]7[1][#1] [2][#1][2][3] [4][3][2][4]

[3]3#57 [3][2][1]7 6 6

3#4#5 6#567 [1]7[1][#1] [2][#1][2][3] [4][3][2][4]

[3]3#57 [3][2][1]7 [1]76#5 #53#4#5

6#567 [1]7[1][#1] [2][#1][2][3] [4][3][2][4]

[3]3#57 [3][2][1]7 6 6[1][3][6]

6 642246 642246 6#665543

5 543345 543345 5654432

6 642246 642246 6[2][1]#6#665

#6 6 54324 332#132 2

6 642246 642246 6#665543

5 543345 543345 5654432

6 642246 642246 6[2][1]#6#665

#6 6 54324 332#132 [2]

63211(7)(7) 321(7)(7)(6)(6)

363211(7)(7) 321(7)(7)(6) (6)

63211(7)(7) 321(7)(7)(6)(6)

363211(7)(7) 33#4#556 6

### 雪の華

(#4)(#4) #2#1#2#4#1  
(#4)(#4)(#5)(7)(7)(#5)(#4)  
(7)#1#2#1#2#5#4#2  
#2#23#2#1(7)#2#1 (#4)(#4) #2#1#2#4#1  
(#4)(#4)(#5)(7)(7)(#5)(#4)  
(7)#1#2#1#2#5#4#2  
#2#23#2#1(7)(7) (#5)(7)#4 3#2#1#1(7)(#6)(7)  
(#5)(7)#4#5#43#2#1#2  
(#5)(#5)#5#67#6#5#4#4  
#56#5#43#2(7)(7)

(#5)(7)#55#5#6 #2#27#67#67 #67#6 #5#4#5【#2】【#2】  
#67【#1】#6#5#5#4#4  
#23#4#433#5#4#2#1(7)  
(#5)(7)#433#5#55#5#6 #2#27#67#67 #67#6 #5#4#5【#2】【#2】  
#67【#1】#6#5#5#4#4【#1】7  
#23#4#433#4#2#1(7) (7)#5#57#67【#1】#6#4#2#4#5  
#43#23#23#2#1(7)#1(7)#1#4#2  
(7)#5#57#67【#1】#6#4#4【#1】7#67  
#5#67#67#67#5#677【#1】【#1】【#2】[3]【#2】 #2#27#67#67 #67#6 #5#4#5【#2】【#2】  
#67【#1】#6#5#5#4#4  
#23#4#433#5#4#2#1(7)

(#5)(7)#433#5#55#5#6 #2#27#67#67 #67#6 #5#4#5【#2】【#2】  
#67【#1】#6#5#5#4#4【#1】7  
#23#4#433#5#4#2#1(7)  
(#5)(7)#433#5#55#5#6 #2#27#67#67 #67#6 #5#4#5【#4】[3]  
#67【#1】#6#5#5#4#4【#1】#67  
#23#4#433#5#4#2#1(7)  
(#5)(7)#433#5#477  
#1#23#23#4#2#1(7) (#6)(#4)

### 決別の旅

[0:00-0:12]  
1236766 6767 7[121]7536  
2 3[12]756  
  
[0:26-1:02]  
(6)3(7)3 12353236 [12][1]723  
565 6[3]7 [123]753  
5656 [32][3]756  
23 (6)23 5[1]7323  
356 [321] 7[1]756  
[1:03-1:26]  
253 6766 6767 7[121]7536  
35 65352 3556 3  
2 3 6766 6767 7[123253]6  
565356 [123]756  
  
[1:52-2:28]  
(6)3(7)3 12353236 6[12] [1]723  
565 6[3]7 [123]753  
5656 [32][3]756  
23 (6)23 5[1]7323  
356 [321] 7[12]56  
[2:29-2:54]  
253 6766 6767 7[121]7536  
35 65352 3556 3  
2 3 6766 6767 7[123253]6  
3565356 [123]756  
  
[3:19-3:42]  
3[1]723 3[21]73  
565356 53565 353  
3[1]723 3[21]73  
565356 5356  
[3:44-4:20]  
23 (6)23 5[1]7323  
356 [321] 7[12]56  
253 6766 6767 7[121]7536  
35 65352 3556 3  
2 3 6766 6767 7[123253]6  
3565356 [123]756

### 宇宙を飛ぶ不思議な巫女

[0:00-0:17]  
[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 [#23#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=23)4 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 1[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)2  
3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)57 3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)53[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)23  
[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 [#23#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=23)4 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 1[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)2  
3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)57 3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)53[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)23   
[0:17-0:0:56]  
#1 #5[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5#2 (7#57)#1   
#5#43#2 3#2 #2(7#5)  
(#4) (#57)#1(7) (#5#43) (#5) #1  
([#23#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=23)4) (6) ([#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5#6)1 #245#5  
#5 #2#2 11 (#5#5)  
#1 #5[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5#2 (7#57)#1   
#5#43#2 3#2 #2(7#5)  
(#4) (#57)#1(7#5#43) (#5) #1  
([#23#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=23)4) (6) ([#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5#6)1 #245#5  
#2#2 33 #4  
[0:56-1:12]  
[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)21#1(#2#4)  
[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)23 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)21#1(#2#4)  
3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)53[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)23  
3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)53[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)23  
[1:13-1:46]伴奏长音  
4#6 #24 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)2 1#1  
(#6)1 #14 #4 6#6   
4#6 #24 [#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)2 1#1  
(#6)1 #14 #4 6 66#6#6[11]   
[1:46-2:25]  
#2 #6#5#64 #1(#6)[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)2   
#6#5[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)3 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)3 #3#1(#6)  
(#5) (#6)[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)2#1(#6) (#5#4) (#6) #2  
(#3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5) (7) (#5#6)12 456#6  
#3#3 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)4 #5#5  
#2 #6#5#6#3 #1(#6)[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)2   
#6#5[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)3 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)3 #3#1(#6)  
(#5) (#6)[#1#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=1)2#1(#6) (#5#4) (#6) #2  
(#3[#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)5) (7) (#5#6)12 456#6  
#3#3 [#4#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=4)4 #5

### 天狗舞踏会

-[0:03-0:12]  
7 3#457 626 5 [#45#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=45)42 (7)3  
7 567[2] [#1]6 67 5[#42#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=42)43  
-[0:13-0:23]  
567 3#457 626 5 [#45#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=45)42 (7)3  
7 567[2] [#1]6 67 5[#42#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=42)43  
-[0:23-0:42]  
37 67[2]6#4237 37 37 67[2]6#423  
37 67[2]6#4237 37 37 67[2]6#423 3#456  
-[0:43-1:21]  
7 3#457 626 5 [#45#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=45)42 (7)3  
7 567[2] [#1]6 67 5[#42#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=42)43  
567 3#457 626 5 [#45#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=45)42 (7)3  
7 567[2] [#1]6 67 5[#42#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=42)43  
37 67[2]6#4237 37 67[2]6#423  
37 67[2]6#4237 37 67[2]6#423 3#43#2  
-[1:22-1:39]  
5 5677 7[123] [[#45#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=45)42]7[3]  
[1] [12] [1]76 65#46 7[#43]  
[5] [765#4] [5#423] [[#45#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=45)42]7[3]  
[1] [2] [1]7 665 #467[#43]  
-[1:40-1:58]  
37 67[2]6#4237 37  
37 67[2]6#423  
37 67[2]6#4237 37  
37 67[2]6#423 3#456  
-[1:59-3:17]  
重复【0:03-1:58】  
-[3:18-3:33]  
567 3#457 626  
5 [#45#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=45)42 (7)3  
7 567[2] [#1]6  
67 5[#42#](http://tieba.baidu.com/hottopic/browse/hottopic?topic_id=0&topic_name=42)43

### Heart in a bottle

#123 424 432 313 321 2(7)2 (7)123

#123 424 432 313 321 2(7)2 21(76)

1(7)121 (7)1(76) (5) 32345 4543

44432 33321 222 123 #123

44432 33321 222 1(76)

#123 434 543 646 321 212 2123

#123 424 654 313 21(7) 2(7)2 (6)136

### 獣ゆく細道（自扒）

256 2#56 2#56 254212 （66）12（6）12

45 54 42 1（6） （6）1（6）#1（6）2

(6)1(#6#6666) #1(#6#6666)2

(6655)43 (#6#66)

(6)1(#6#6666) #1(#6#6666)2

(6655)43 (66)32

222 555 444 333 222 #1#1#1 (666#56)

2#56 2#56 25#56 25#56

222 555 444 333 222 #1#1#1 (666#56)

#123 234

23456 54323(6) (6)1(#6#666)65654

666#66 2543236 6[1]#66#66#132

(6)1(#6#6666) #1(#6#6666)2

(6655)43 (#6#66)

(6)1(#6#6666) #1(#6#6666)2

(6655)43 (66)32

222 555 444 333 222 #1#1#1 (666#56)

2#56 2#56 25#56 25#56

222 555 444 333 222 #1#1#1 (666#56)

#123 234

23456 54323(6) (6)1(#6#666)65654

666#66 2543236 6[1]#66#66#132

### 猫的诡计（自扒）

25#4565#4 #221#22 (5)1(#66#6)1#12

225#4565#4 #221#22 (5)1(#665#465)

225#4565#4 #221#22 (5)1(#66#6)1#12

225#4565#4 #221#22 (5)1(#665#465)

62 5[1]#662 5#665#1 365#45#4

25#4565#4 #221#22 (5)1(#66#6)1#12

225#4565#7#6 6#665 5#456#22(#65)

25#4565#4 #221#22 (5)1(#66#6)1#12

225#4565#7#6 6#665 5#456#22(#65)

62 5[1]#662 5#665#1 365#45#4

25#4565#4 #221#22 (5)1(#66#6)1#12

225#4565#7#6 6#665 5#456#22(#65)

### Умри, если меня не любишь（自扒）

44#5#5 44#5#5 444431#11

1#244#7 #54443343

44#5#5 44#5#54 444431 1#11

4444#65#6#6#5 4444#65#6#6#5 #3#2

#5#3#3#5#3#5 #5#3#3#5#3#5

#5#3#3#5#3#5 #5#3#3#5#3 #5#5#5#5#3

#2#5#3#3#5#3#5 #5#3#3#5#3#5

#5#3#3#5#3#5 #5#3#3#5#3 #5#5#5#5#3

44#5#5 44#5#5 444431#11

1#244#7 #5#5#5#5#7555

44#5#5 44#5#54 444431 1#11

4444#65#6#6#5 4444#65#6#6#5 #3#2

#5#3#3#5#3#5 #5#3#3#5#3#5

#5#3#3#5#3#5 #5#3#3#5#3 #5#5#5#5#3

#2#5#3#3#5#3#5 #5#3#3#5#3#5

#5#3#3#5#3#5 #5#3#3#5#3 #5#5#5#5#3

#5#5#5#5#65#65#6#5#3

#5#5#5#5#65#65#6#5#3（这两段有点违和）

44#5#5 44#5#5 444431#11

1#244#7 #5#5#5#5#7555

44#5#5 44#5#54 444431 1#11

4444#65#6#6#5 4444#65#6#6#5 #3

### 枯葉(自扒)

(67)1(67)1(6)1(67) (7)12(7)12(7)213

3453453542 (7)21(7)21(7)1(67)

(67)1(67)1(6)1(67) (7)12 (7)123

3543543542 (7)21(7)21(7)1(67)

(67)131(767) (67)16 5 43

34 21(7)123 33#2 11(767)

(67)14 (567)3 3 (456)2 (3#4#5)1

(67)14 (567)3 3 (456)2 (7)21(6)

(#56737) (67)11 1(7)12 (5)543

#234422(7) 433 (6)221(7) 1(36)

(67)14 (567)3 3 (456)2 (3#4#5)1

(67)14 (567)3 3 (456)2 (7)21(6)

(#56737) (67)11 1(7)12 (5)543

#234422(7) 433 (6)221(7) 1(36)

(7)12(5)2 212#2 #22#24 (#6)#6#55

45#5#54#22 #555 (5)4#22 #2(5)1

554#22 212#2 #22#24 (#6)#6#55

45#5#54#22 #555 (5)4#22 #2(5)1

554#22 #2(5)1

### I Really Want to Stay At Your House

#1#1 #4#4 #1#1(#6#6#5#6)#1(#6#5)

#1#1 #4#4 #4#4 #4#4 #4#4 #4#5

#1#1 #4#4 #1#1(#6#6#5#6#5#6) #1(#6 #5#5 #6#4)

#3#3#4#4#4#4#5#5

#4 #4#5#5 #4#4#5#5#5#5#4#4#4【#1#1#1#1#1】#4 #4#4

#4#4#5#5#4 #4#4#4【#1#1#1#1#1】 #4#4#2

#1#1【#1#1 #1#1】#4

#4#5#5 #4#4#5#5 #5#5#4#4#4【#1#1#1#1#1 #1#2#1 #1】#5#5

#4#4#5#6 #5#4

#1#2#4#4#4 #1#4 #4#4#4#4 #1#4

#4#4#4#4 #1#4 #4#4#4#5#5#6#4

#4#4#4 #1#4 #4#4#4#4 #1#4

#4#4#4#4 #1#4 #4#4#4#5#5

#4#4#6【#1】#6#5#5#4#5#4 #1#6#5 #5 #5#6#5#6#5

#4#4#6【#1】#6#5#5#4#5#4

#5#4 #1#4#1#4#4#4 #4#1#4#1#4#4#4#5 #5#6#4

#1#1 #4#4 #1#1(#6#6#5#6)#1(#6#5)

#1#1 #4#4 #4#4 #4#4 #4#4 #4#5

#1#1 #4#4 #1#1(#6#6#5#6#5#6) #1(#6 #5#5 #6#4)

#3#3#4#4#4#4#5#5

### 孤独摇滚OP-青春コンプレックス

(6)4444 4321 2 1 (6)

(6)4444 4321 2 1 2

(6)4444 4321 2 1 (6)

(6)4444 465132

(6)4444 4321 2 1 (6)

(6)(6)4 44321 2 1 2

(6)4444 4321 221 (6)

(6)4444 446 #66545

6 2 5 #666 4[1]#66544

434 45456 #665

6 2 5 #666 4[1]#66544

1334 454545654

6 2 5 #666 4[1]#66544

434 45456 #665

6 2 5 #666 4[1]#66544

1334 454545654

### Rush E(自扒开头)

333333333333343236【1】

【222221】7【2111111】76【1】

7777#47#5

### Unwelcome school

(6)1#23 (#56)121#2#23

5#43#221(76) (7)12#23 (3)

(6)1#23 (#56)121#2#23

5#43#2 34#45 #5#5667

### 海愿

62#12 62#12 62#12 （#4）2#12#4

62#12(#4） 62#12(7) 625#42 (#4)2#1(7#4)

(5#45)2 （6#56)3 （7#67)#4#5

62#12(#4) 62#12(7) 62#12(#46) 2

#4562#12(6 6)2#12(6)#1 2#1(76#42(7)2#467)#1

2#12(72) （2)2(762) （2)2(762) (23#4#56)

(62#12#4 5 #42）

（2）2 （#1） #1（77 ）

（#1356 55 #433 2#4）

#12 #1236 (7)#1232

（5 #457）7 (7)#12 （5 #457）3

#4562#12(6) 762#12(6)

76#1(#4)#1(#4）76 2

#456 2#12（6）55#4 3 3 2#4

562#12(6） 762#12(6） 76【3#42】

#45#45【2】7

5 #45【2#45#12】

62#12(6) 62#12(6) 62#12(6) （#4）2#12#4

62#12(6) 62#12(6) 625421（#56)

[5#43#4]7 [3212]  
[1] 767[#23]7[1]7  
[5#43#4]7 [77565#4]  
[65#453#4567#4]  
[55#45#45]77[5#45#4]  
[32333#4532] [11]7[1]7[1]376  
5#467[12]7 [55#45#45]77[5#45#4]  
[32333#456#4]  
[363#4363#43] [76567]7[3]

66556  
66556  
45623  
62345  
66556 66[133332]  
[34311]6[1]6[1]  
[2]65  
6655#66#6[1]#666  
454566656[11]465  
6655#6#66#6[123433]6  
6[222232] [#1233]  
副歌  
[233443424]6[[1]#6#66#6]  
[#6[12211]515#6#66656]  
[223434342]46[[1]#6#66#6]  
[#6[122#1#123]]  
[3332]  
6[3332]

初恋

13（7）2（6） （6）1（753） （6646）323（7） 1（6）1（6）143

33333333435432 111121（6）143 333411（7）43（776666）1（666#567）1

333411（7）445221（666）1（666）143 3232121（6） 323213

57#463 35#42(7) 3313767#4 53535[1]7  
77777777[1]7[21]76 55556535[1]7 777[1]55#4[1]7#4#433335333#23#45  
777[1]55#4[112]66533353335[1]7 76765653 767657

分分钟需要你

#567[#1#1]7 666 #5#53 #57[#1#1]7 #4#5 #57[#1#1]7 66#5#53 3#2#16#4 #4#23 #567[#1#1]7 666 #5#53 #57[#1#1]7 #4#5 #57[#1#1]7 66#5#53 3#2 #16#4 #4#23 [3333 #2#2 #1#1#1] 77 3#4#5667 7#5 [3333 #2#2 #1#1#1] 77 3#2#1 6#4 #4#23 3#2#16 #4#2 3